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影片︰主日回顧

上星期，日華牧師分享，「2024時局分析」號外篇。

日華牧師分析，樓價自上一年已經開始下跌，

樓市若嚴重下跌，下一波將會影響銀行。

全球本來在面對通脹問題，現時卻轉為通縮，導致大量人員被解僱、工廠倒閉等，

首當其衝，情況最嚴重的，是作為世界工廠的中國。

人們開始撤出資金，從中國轉向日本、美國和歐洲，

所以美國和台灣股市在這段期間突然暴升。

經濟不景，加上中國大陸的天災，包括洪水、颶風、饑荒和旱災，

都比前兩年嚴重，令中國景況雪上加霜。

經濟持續不景導致樓市下滑，美國必然會以「加息」、「減息」來克制中國。

美國加息，資金流入美國；美國減息，中國伺機加息，資金就會流入中國。

利息操控，正是中美對弈的關鍵。

但加息最終會引爆中國銀行。利息不斷上升，人們不斷存款，

但當銀行連利息都支付不起時，加上按揭物業貶值，最終會造成銀行倒閉。

再者，AI等工具的出現，改變了人類的工作形式，甚至取代了人類的工作，

令較大型的場地、寫字樓等，空置率進一步提高。



此外，現時的物業，買了之後並非永遠擁有。

中國大陸農村或有永久業權，但城市物業只有 70年產權。

人們用 30年供房，再轉售時，只剩下 40年產權。

加上中國大陸的施工質量，樓宇未必能使用 70年。

如果只能維持 50年，用 30年供房後，只剩下 20年，而且是殘破的舊居。

換樓後，又要重新供款。

所以，供房置富，是基於供房後能以三、四倍價格賣出。

如果沒有升值，供房就沒有出路，最終拖垮按揭銀行，只是時間問題。

大陸樓市已超出需求一倍，供過於求。

當每人都持有兩套房屋時，還會有人買第三套嗎？

如果房子只有 50年壽命，供滿後，可以賣給誰呢？

所以，現在很多人的物業已淪為負資產，繼而產生很多慘劇。

但同時，房地產也是中國解決經濟問題的主要方法。

如果停止建設，會導致上萬建築行業倒閉，人民失業，銀行出現大量壞帳。

而這情況，卻配合神給予錫安的預言，西奈半島星圖的劇情。

我們攻陷艾城後，下一步就是五王之戰，即迦南所代表的商界，開始被攻佔。

因此，銀行被拖垮，可能到下年 6月 23日，真的會有數十間銀行倒閉，

樓市亦會繼續下跌，甚至到下年才會見底。

今星期，日華牧師將會繼續分享，「2024時局分析」號外篇。

 
影片︰以巴戰爭延伸第三次世界大戰

2023年 10月 8日，1008，開啟了以巴戰爭。

許多人認為這只是一場短暫的反恐戰爭，因為以巴雙方勢力懸殊，

哈馬斯會於短時間內，以人質換取最大利益。

然而，日華牧師早已預言，以巴衝突，將會是第三次世界大戰的起點。

原因，在同一個星期，主日 e-song新歌【Jerusalem】，講及以色列人歸回。

並且，Freemason第 33級領袖Albert Pike，於 152年前，曾預言，

第三次世界大戰，將會是猶太復國主義與伊斯蘭的宗教戰爭。

一年後的今天，時局正如日華牧師所預測，以色列已將加沙炸成廢墟，

63%建築物被毀，4,200萬噸瓦礫，單單只是搬走瓦礫，已經需時 15年才能清理。



死亡人數達 4萬，傷者更高達 10萬。

即使如此，哈馬斯仍不肯交出餘下百多位人質，

以巴衝突不僅沒有平息，更外溢至其他中東地區，形成第三次世界大戰的漩渦。

先前分享以巴衝突時提到，今年 4月以色列攻打加沙，清除哈馬斯的同時，

也將大批巴勒斯坦人從北到南，驅趕至拉法市，

令這個原本 25萬人口的城市，變成容納百萬人的難民營。

到了 2024年 5月，以色列向拉法市推進， 導致 80萬人逃亡，

6月，拉法市 70%地區被掃清，人口驟降至 6.5萬。

至此，加沙已由北到南，被以色列掃蕩一遍，

以色列在打擊哈馬斯的同時，也試圖尋找人質，

當整個加沙已被翻轉一次之後，以色列將戰略重心轉向黎巴嫩真主黨。

2024年 6月 18日，以色列國防部授權軍方，對黎巴嫩採取軍事行動。

同時，真主黨以無人機攻擊以色列，

警告，若以色列進軍黎巴嫩，真主黨將攻擊以色列全境，

伊朗也表示，若以軍入侵黎巴嫩，將會參戰。

事實上，真主黨與哈馬斯不同，是黎巴嫩政府承認的組織，

可說是國家級的準軍事組織，成員 10萬，擁有 12萬至 20萬枚導彈，

每日可發射 3,000枚。

2024年 7月，以色列和黎巴嫩雙方，以導彈互相展開空襲，戰事逐漸升溫。

上星期主日信息提及，當艾城 AI被攻陷後，下一場是五王之戰，

而《約書亞記》中的五王，正是位於黎巴嫩。



約書亞記 9章 1至 2節：

「約旦河西，住山地、高原，並對著黎巴嫩山沿大海一帶的諸王，

就是赫人、亞摩利人、迦南人、比利洗人、希未人、耶布斯人的諸王，聽見這事，

就都聚集，同心合意地要與約書亞和以色列人爭戰。」

因此，現時以色列與黎巴嫩的戰爭，並非偶發事件，

而是精心佈局，應驗《約書亞記》的劇情。

2024年 7月 31日，以色列在一日之內，先後於伊朗德黑蘭和黎巴嫩貝魯特，

分別擊殺哈馬斯總理哈尼亞，及真主黨最高指揮官舒庫爾。

8月 1日，真主黨領袖納斯魯拉稱，以色列殺死舒庫爾越過紅線，

戰爭進入新階段，並表示將與伊朗和也門胡塞組織聯手報復。

黎巴嫩局勢升溫，西方國家紛紛撤僑，呼籲國民離開。

8月底，美國林肯號航母戰鬥群，抵達中東協防以色列。

同時，以色列空襲黎巴嫩，出動上百架戰機，炸毀數千個真主黨發射台。

9月 17日，黎巴嫩發生震驚全球，大規模傳呼機爆炸事件。

由於擔心手機通訊被以色列竊聽，真主黨中高層改用傳呼機溝通及信息傳播，

他們卻不知道，這批專屬於真主黨中高層的傳呼機，早已被以色列特工放置炸藥，

於當日同一時間發生爆炸，造成 12死，4,000人受傷。

也就是說，一支 10萬人的軍隊，一日之間，有 4,000人成為了傷兵，

並且爆炸威力，足以造成永久傷殘。

更重要的是，死傷者多為真主黨中高層，一時間，整個組織群龍無首，

還要照顧 4,000名重度傷殘士兵，成為他們沉重的負擔。



校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，種種跡象顯示，自上年 1007，
哈馬斯殺害及擄走以色列人後，1008，以色列對哈馬斯全面開戰，

到現時，以色列與真主黨互相攻擊，整件事沒完沒了。

其實，這一切並非偶發事件，而是早已預定，就如 Albert Pike的預言一樣。

如果事件真如 Freemason於 152年前所預測般應驗，也就是說，

整個中東地區的回教國家，與以色列之間的衝突，

將演變成雙方國土都被毀滅的局面。

因此，現時以色列與真主黨，甚至伊朗的衝突，只是第三次世界大戰的開端。

以下，是日華牧師於 2024年 10月 11日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

如我所說，根本整件事從頭到尾都很不合理，但現在知道是 Freemason弄的。

起初她抓了百多、二百名人質進去，但是她把整個基地剷平過後，

全部人也變成難民，她仍然不放人，明白嗎？

她攻打到一半放人也會沒事，對嗎？也沒法給予藉口。

這簡直像給以色列藉口滅了他們，單是這百多人。這樣攻打下去，

也不只百多萬人流離失所，甚麼都沒有了。



然後，現在突然弄出傳呼機這些事情，其實，我覺得不一定是以色列，

應該是 Freemason，讓這事情沒完沒了。

因為，若真的是 Freemason開始的話，其實，應該有齊整套步驟，一直玩下去，

讓以色列和周圍國家，持續打到消耗殆盡為止。

因為，其實 Albert Pike給 Freemason的命令，是差不多接近滅了以色列，即那封信。

那封信不是說弄一些事情，而是說到最後，以色列和周邊所有阿拉伯國家，

大家完全消耗殆盡，直至他們所謂的「真光」信息會出來。

所以，現在根本仍未達到大家消耗殆盡，應該打至整個中東變為頹垣敗瓦才行。

其實，我估計，第三次世界大戰應該還有一部份預言，

若不是，就不會推到 1,260日，亦即，1,260日要做甚麼呢？

其實，他已有齊資料。

這只是開始，但沒理由說開始後便算，已經 150年前了，

沒理由只是說到第三次世界大戰的開始，然後 150多年裡，並沒有後續，

一定再有後續，不過沒有讓外界知道，但他們按照那方案去執行。

----------------------

以下，讓我們接續精華短片的內容。

----------------------

新聞片段：

黎巴嫩與敘利亞部份地區，17號下午，幾乎在同一時間，發生了數百枚呼叫器，

在台灣俗稱「BB Call」的爆炸事件，目前至少 9人死亡、2,750人受傷，

其中有兩百人傷勢嚴重。



黎巴嫩指控是以色列所為，矢言給予對等懲罰，以色列對相關的事件則未予置評。

這名男子在貝魯特一家超市內購物時，突然被炸倒在地上，

其實就在差不多同一時間，黎巴嫩與敘利亞部份地區，也發生數百起類似事件，

造成重大死傷，多所醫院頓時爆滿，救護車快速地在大街小巷穿梭，

真主黨國會議員艾瑪的兒子，也是死者之一。

這是以色列對黎巴嫩新一輪的侵略，抵抗力量將在適當時機，以適當方式報復。

醫護人員表示，傷者多半腰部、臉部、手和眼睛受傷，有人被炸掉手指，

有人是整個手掌沒了。

英國廣播公司 BBC報導，一名彈藥專家表示，這些呼叫器，

可能裝有多達 20公克的軍用等級炸藥。

一位真主黨官員表示，領導人們曾警告組織內不要使用手機，以免遭以色列追蹤，

沒想到這次是裁在呼叫器上，也是雙方衝突近一年來，最大的安全漏洞。

「伊朗駐黎巴嫩大使聽說也受傷了，真主黨與以色列軍方，在過去 11個月來，

幾乎每天都在發生衝突，令黎巴嫩與以色列局勢高漲之際，發生這樣的事件。」

根據黎巴嫩安全官員，與一名真主黨官員的說法，呼叫器先是發熱，

接著於不同地點、不同的人身上同時爆炸。

呼叫器是使用鋰電池，真主黨官員表示，這些爆炸裝置，

是以色列的安全行動所造成。

該官員沒有提出證據，但以色列在敵後進行精密行動的歷史由來已久，

這次的事件，顯示出自長期精心策劃。

專家表示，可能透過滲透供應鏈，在將呼叫器進口到黎巴嫩之前，就已經裝上炸藥。

這次爆炸案發生的前幾個小時，以色列內部安全官員表示，

已讓真主黨企圖用遠端引爆裝置，殺害一名以色列前高級官員的一次行動受挫敗。

----------------------

2日後，9月 19日，黎巴嫩再次發生，真主黨專用通話機爆炸事件，

造成 20死 450傷。



這一波龐大的暗殺行動，對真主黨造成巨大的心理陰影和壓力，對他們而言，

身邊所有電子設備都不安全，隨時會成為以色列特工的暗殺武器。

甚至乎，黎巴嫩國民都變成驚弓之鳥，不敢用電子通訊設備。

----------------------

新聞片段：

擁擠的喪禮現場，突然驚傳爆炸聲，嚇得群眾倉皇奔命。

建築冒出濃密黑煙，另一處火勢熊熊燃燒，即便是汽車、機車也被波及，

燒到精光焦黑。

黎巴嫩於 17日，發生呼叫器集體爆炸後，18日再度驚傳無線電對講機爆炸，

死傷慘重。

我們將持續抵抗，將持續支持加沙，以色列將為他們的行為感到後悔。

社群平台 X流傳相關照片，對講機幾乎面目全非。有眼尖網友發現，

是日本無線電通訊設備公司艾可慕製造的 IC-V82型號對講機，早已停產淘汰。

黎巴嫩通訊部表示，對講機並非由認可的代理商提供，

沒有經過安全部門審查，疑似都是仿冒品。

我沒預料今天會發生這種事，一直不斷發生，我們這裡有一些，

相信是 100%安全的裝置，但是為了謹慎起見，

我們還是將它們從店裡移走，因為我們感到擔心。

黎巴嫩安全資訊人士表示，以色列間諜機構摩薩德，

將炸藥安置在呼叫器及對講機中。華爾街日報也報導，

以色列滲透真主黨裝備供應鏈，前所未見的大規模攻擊計劃，



至少需要一年時間安排。

以黎衝突升溫，真主黨已揚言報復，要讓以色列付出代價。

美國強調沒有介入參與，但持續密切關注局勢發展。

一連串爆炸事件，突顯真主黨情資出現重大漏洞，

也讓當地民眾人心惶惶，活在恐懼當中。

----------------------

傳呼機及通話機爆炸案發生後，以色列隨即展開新一波轟炸，全面清剿真主黨高層。

9月 20日，以色列空襲貝魯特，擊殺真主黨行動指揮官，造成 37死 68傷。

到了 9月 23日，923，以色列空襲黎巴嫩，

使用 1,400枚彈藥，攻擊逾 1,100個目標，造成 492死 1,600傷，

是自 1975-1990年內戰以來，黎巴嫩因暴力衝突單日死亡人數最高的一天。

之後數日，以色列持續對黎巴嫩，進行「精準打擊」。

9月 28日，殺死了真主黨第一號人物納斯魯拉，及南部戰線負責人。



----------------------

YouTube片段：

Israel said it killed the leader of Hezbollah, Hassan Nasrallah.
以色列宣稱已擊殺真主黨首領納斯魯拉。

Hassan Nasrallah, the leader of the terrorist army, Hezbollah.
恐怖組織真主黨領導人納斯魯拉，

Was killed by Israel Defense forces in a precise strike in Beirut last night.
已經在昨晚貝魯特的精準空襲中，被以色列國防軍擊斃，

The death was later acknowledged by Hezbollah.
真主黨隨後證實了這一死訊。

The militant group's secretary-general is believed to have died on Friday.
該武裝組織的秘書長據信於週五喪生，

After Israel launched strikes in the southern suburbs of Beirut that leveled several buildings.
當時以色列襲擊貝魯特南郊，並夷平多座建築物。

Nasrallah was the main target.
納斯魯拉是該次襲擊的主要目標，

Nasrallah had led the militant group for more than three decades.
納斯魯拉領導其武裝組織超過 30年，

And with the support of Iran turned Hezbollah into
在伊朗的支持下，將真主黨發展成為，

one of the world's most potent non-state militias.
世界上最強大的非國家民兵組織之一。



His death comes months after rising tensions.
他去世前幾個月，局勢持續緊張，

Including cross-border rocket strikes, targeted killings, and covert operations.
包括跨境火箭攻擊、目標刺殺和秘密行動。

Here's how the conflict escalated.
以下是衝突升級的情況。

Israel and Hezbollah began trading fire in October.
以色列和真主黨於 10月開始交火，

After the Hamas-led attack on Israel sparked a war in Gaza.
因哈馬斯對以色列發動攻擊，引發加沙戰爭。

Like Hamas, Hezbollah, designated by the US as a terrorist group
與哈馬斯一樣，真主黨被美國列為恐怖組織，

are closely aligned with Iran.
並與伊朗關係密切。

The Lebanese militant group said its attacks on Israel were in support of Palestine.
該黎巴嫩武裝組織宣稱，攻擊以色列是為了支持巴勒斯坦，

And vowed to continue until a ceasefire was reached in Gaza.
並誓言會繼續攻擊，直到加沙達成停火協議。

Hostilities had been largely contained to areas near the border.
襲擊行動主要集中在邊境附近地區，

Destroying towns and displacing tens of thousands on both sides.
摧毀了多個城鎮，導致雙方數萬人民流離失所。

As tensions grew, the US and the international community pushed for diplomatic solutions.
隨著局勢升溫，美國和國際社會敦促採用外交解決方案。

But Israel and Hezbollah continued to exchange fire daily.
但以色列和真主黨仍然每天交火，

Israel conducted a number of high-profile intelligence operations.
以色列進行了多次高調的情報行動，

Including the targeted killing of Hezbollah commanders.
包括針對真主黨指揮官的刺殺行動。

Initially, both sides seemed reluctant to escalate into a bigger conflict.
起初，雙方似乎都不願意升級為更大的衝突。



The tensions boiled over in September.
緊張局勢在 9月爆發，

When pagers and walkie talkies issued to Hezbollah members simultaneously exploded
當時發放給真主黨成員的傳呼機和對講機，

across the country.
在全國各地同時爆炸。

More than 30 people were killed over two days and thousands were injured.
兩天內超過 30人喪生，數千人受傷。

Hezbollah blamed Israel for the attacks.
真主黨指責以色列發動襲擊。

Through this attack, the enemy violated all the regulations, laws and red lines.

從今次襲擊，敵人已違反了，所有的法規、法律和底線。

Israeli authorities did not publicly comment on the pager attacks.
以色列當局沒有公開評論這次傳呼機襲擊，

but the country's Defense minister said Israel was starting a new phase of the war in the north.
但以色列國防部長表示，正在北部開始戰爭的新階段。

Israel then carried out waves of air strikes across Lebanon over nearly two weeks.
隨後，以色列對黎巴嫩進行了多輪空襲，持續近兩星期。

Killing hundreds, including a number of Hezbollah commanders.
導致數百人喪生，其中包括多名真主黨指揮官，

And called on civilians to evacuate their homes.
並呼籲平民撤離家園。

The strike on September 27th was Israel's most aggressive move.
以色列於 9月 27日的空襲，是數週以來最激進的行動。

In weeks of elaborate intelligence operations.
這段時間內，以軍進行了精密的情報行動，

Targeted killings and heavy bombardments.
目標刺殺和猛烈轟炸。

Aimed at stopping Hezbollah from attacking across the Lebanese border into Israel.
旨在阻止真主黨從黎巴嫩邊境攻擊以色列，

After the strike, Israel claimed Nasrallah was dead, killed in that massive airstrike.



其後，以色列聲稱納斯魯拉已在該大規模空襲中喪生。

Senior officials from Hezbollah and Iran's Islamic Revolutionary Guard Corps
據知情人士透露，真主黨和伊朗伊斯蘭革命衛隊的

were also at the site, people familiar with the matter said.
高級官員也在襲擊現場。

The Israeli military says the strike also killed Ali Karaki, a Hezbollah commander.
以軍表示，這次襲擊亦刺殺了真主黨指揮官加拉奇，

Whom Israel targeted earlier in the week.
是以方在本週較早時候鎖定的目標，

Hezbollah and Israel have fought numerous wars, the last one being in 2006.
真主黨和以色列曾多次交戰，最近一次是在 2006年。

It started after Hezbollah ambushed an Israeli military patrol during a cross-border raid
戰爭始於真主黨對以軍巡邏隊的跨境突襲，

killing two soldiers and capturing others.
殺死了兩名士兵並俘虜其他人。

Israel retaliated with overwhelming force.
以色列以壓倒性的力量報復，

Its bombardment killed around 1,000 Lebanese civilians and damaged infrastructure.
其轟炸造成約 1,000名黎巴嫩平民死亡，並破壞了基礎設施，

But it did limited damage to Hezbollah.
但對真主黨造成的損害有限。

Despite its overwhelming power, Israel reached the brink of military disaster.
儘管擁有壓倒性的力量，以色列卻瀕臨軍事災難的邊緣。

After it launched a ground invasion of southern Lebanon
因以色列發動對黎巴嫩南部的地面入侵後，

where Hezbollah was able to use guerrilla tactics
真主黨能夠於當地利用游擊戰術，

to inflict significant casualties on Israeli forces.
對以軍造成重大傷亡。

Experts say Nasrallah's death is an enormous blow.
專家表示，納斯魯拉身亡是一個重大的打擊

Not only to the group he led, but also to its main backer, Iran.



不僅是對他所領導的組織，而且對其主要支持者伊朗，

And its wider network of aligned militias in the Middle East.
以及對其在中東的廣泛聯盟民兵網絡也是，

Israel hoped his death could significantly degrade Hezbollah
以色列期望他的身亡能大大削弱真主黨，

and head off the need for a ground invasion into Lebanon.
並避免了需要對黎巴嫩發動地面入侵。

According to the International Organization for Migration.
據國際移民組織統計，

More than 200,000 people have been displaced in Lebanon since October.
自 10月以來，黎巴嫩有超過 20萬人流離失所，

As a result of the conflict with Israel.
源於與以色列的衝突。

----------------------

然而，以色列的軍事行動，並未有結束。

9月 29日，以色列繼續空襲，擊殺另一名真主黨和哈馬斯高層，

並空襲也門胡塞武裝。

9月 30日，以色列宣佈將對黎巴嫩，展開地面進攻。

10月 1日，伊朗以 180枚導彈，包括自研的超音速「法塔赫」導彈，攻擊以色列，

大部份導彈被以色列和美國攔截，但以色列已揚言報復。

----------------------
YouTube片段：



There are Iranian missiles being launched in an attack on Israel.
伊朗以導彈向以色列發動攻擊。

The Israeli military says almost 200 were fired.
以色列軍方表示，近 200枚導彈被發射，

It is unclear how many were intercepted or reached their targets.
目前尚未清楚有多少枚導彈被攔截或擊中目標，

Many travelled over Jordan on their way.
許多導彈在途中飛越約旦。

The US says it took part in defending Israel from the barrage.
美國表示其參與了保衛以色列，抵抗導彈襲擊。

This attack appears to have been defeated and ineffective.
該次攻擊似乎已被擊敗且無效。

This was first and foremost the result of the professionalism of the IDF.
這首先歸功於以色列國防軍的專業精神，

But in no small part because of the skilled work of the US military.
但很大程度上是因為美軍的精湛工作，

And meticulous joint planning in anticipation of the attack.
以及為預期的攻擊而進行的周密聯合策劃。

Israel has pretty much the best air defence network in the world.
以色列擁有世上最先進的防空網絡，

It is combat proven.
它經過實戰驗證，

It's multi-layered.
它是多層次的。

Low-level attacks are going to be intercepted by Iron Dome.
低層次的攻擊將被「鐵穹」攔截，

Medium-range stuff will be intercepted by Barak 8 missiles.
中程攻擊將被「巴拉克 8」導彈攔截。

Which is the Israeli version of the Patriot.
這是以色列版本的「愛國者」導彈系統，

And it's actually better.
而且實際上更好。



And then the high-level stuff that's going to be coming over, like from Iran, like from
elsewhere, will be intercepted by the Arrow series.
來自伊朗或其他地方的高層次攻擊，將被「箭」系列導彈攔截。

Iran said the attack was retaliation.
伊朗稱，該次攻擊旨在報復。

For Israeli assassinations of Hamas, Hezbollah, and Revolutionary Guard leaders.
以色列暗殺哈馬斯、真主黨和革命衛隊領導人。

Iran's legal, rational, and legitimate response to the terrorist acts of the Zionist regime…has
been duly carried out.
伊朗對猶太復國主義政權的恐怖行為做出了合法、理性和正當的回應⋯⋯這回應已經

得到了適當的執行。

Should the Zionist regime dare to respond or commit further acts of malevolence
如果猶太復國主義政權膽敢回應或進一步作惡，

a subsequent and crushing response will ensue.
隨之而來的將會是壓倒性的回應。

Israel has vowed to retaliate.
以色列誓言要報復，

We will protect the citizens of the state of Israel.
我們將保護以色列國的公民。

This attack will have consequences.
這次攻擊將產生後果，

We have plans and we will operate at the place and time we decide.
我們是有計劃，將在所決定的地點和時間採取行動。

----------------------

同時，以色列地面部隊與真主黨交戰，造成 46死 85傷。

2024年 10月至今，以色列持續發動攻擊，

總理內塔尼亞胡稱，以色列將進行七線作戰，

應對來自哈馬斯、黎巴嫩真主黨、也門胡塞武裝、

伊拉克民兵、敘利亞民兵、約旦河西岸恐怖分子及伊朗的威脅。

黎巴嫩方面，真主黨高層，包括潛在繼任者，已被以色列多次空襲團滅。

----------------------

新聞片段：

現在關注以色列多面開戰，首先，她不斷地跟黎巴嫩真主黨交戰，

狙殺了掌權 30多年的真主黨領袖納斯魯拉，



然後，以色列又擊斃了可能的繼任者薩法丁，以色列在黎巴嫩的地面戰，

不斷不斷地擴大，從黎巴嫩南部向北邊挺進，延伸了 24公里。

然後，以色列又增派第四個師加入行動，

估計整個以軍的軍隊人數，已經達到數千人。

以色列軍隊控制了黎巴嫩南部整個地區，

並且在當地插上以色列國旗，讓國際社會滿面負評。

美國國務院表達反對，呼籲以色列要遵守有限地面行動的承諾，

不要發出任何佔領別國領土的訊號。

以色列持續與黎巴嫩真主黨交戰，以軍消滅真主黨領導階層的目標明確。

上個月底，已經狙殺了掌權 30多年的領袖納斯魯拉，8日以國宣稱發動的空襲，

又擊斃可能的繼任者薩法丁，以色列總理納坦雅胡，向黎巴嫩民眾喊話，

要他們趁這個機會，脫離真主黨的掌控。

「我們削弱真主黨勢力，擊斃數千名恐怖分子，

包括真主黨領袖納斯魯拉和他的繼任者，以及下一個繼任者。

真主黨現在的勢力，比過去多年來更弱，黎巴嫩民眾正站在重要的十字路口，

你們可以選擇拿回自己的國家。」

以軍在黎巴嫩境內的地面行動不斷擴大，已從黎國南部邊境，向北延伸 24公里。

另外，又增派第四個師進入黎巴嫩，估計軍隊人數已達數千人，

不過，規模遠不及 2006年以黎戰爭的 5萬兵力。

真主黨二號人物對外宣稱，組織並未受到重創。

「我向大家保證，我們的戰力完好，敵人說重創我們的勢力，根本是幻覺。」

----------------------

以色列對於真主黨的戰法，首先是不斷暗殺他們的高層，然後才派出地面部隊進攻。

2024年 10月 8日，真主黨副秘書長首次公開支持停戰。

然而，以色列軍方顯然不會停戰，新一輪空襲中，

更炸毀黎巴嫩的武器庫，並擊殺兩名高級軍官。

----------------------

新聞片段：

建築物突然猛烈炸開，黑煙沖天噴出巨大火球，大量火光噴到半空中。

以色列公開影片，宣稱 10日炸毀黎巴嫩真主黨武器庫，

並對黎巴嫩首都貝魯特斯中心展開空襲，黑煙沖天。



黎巴嫩衛生部公佈，本次攻擊造成破百人死傷，是以色列上個月加強攻勢以來，

貝魯特斯中心遭遇過傷亡最慘重的攻擊。

消息人士指出，本次襲擊目標可能是真主黨已故領袖，納斯拉勒妻子姊妹的丈夫。

除了平民受到波及，聯合國維和部隊陣地也遭到以軍炮擊。兩名印尼籍成員，

從瞭望塔上摔下受傷。

聯合國發佈聲明指出，以軍前一天就曾多次襲擊聯合國陣地，故意朝攝影機開槍。

強調對維和人員的蓄意襲擊，嚴重違反國際人道法。

加沙也遭遇空襲，學校遭轟炸，大量孩童受傷死亡。醫院也被迫要求撤離。

哈馬斯領導人辛瓦則表示，不願意參與停火談判。

美國國務院發言人米勒指出，辛瓦可能正在觀望伊朗的行動。

米勒也說，華府明確反對以色列佔領黎巴嫩，指出黎巴嫩不該變成加沙，

並說希望讓以色列撤出以黎邊境。

----------------------

從這一年戰爭的進程中，我們可以觀察到幾點：

第一點，自 2023年 10月 8日，

1008爆發的以巴衝突，一年後演變成以色列的七線作戰，

我們已經可以肯定，這必然是 Albert Pike所預言的第三次世界大戰。

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，

其實，對於以色列而言，他們已經進入了世界末日。

因為根據 Albert Pike的預言，以色列的戰鬥將永無休止，直到世界末日。

以下，是日華牧師於 2024年 10月 11日的錄音補充。

----------------------

日華牧師：

這裡補充一下，看到這處時，相信大家明白，

從那首詩歌【Jerusalem】開始，我們繼續在這裡生活太平。



但現在回看，以色列已經進入了她的世界末日，

尤其這麼多的預言，所看到的推進，試想神回來的日子真的頗近。

因為，可以肯定的，我曾在「天國比喻」分享，

第三次世界大戰，接著就是哈米吉多頓。

第三次世界大戰會打幾年的，接著，就是哈米吉多頓。

但是，問題在於，第三次世界大戰和哈米吉多頓中間，我們就會被提。

然而，我們被提的時間，正是以我當時「天國比喻」說，

現我仍看著是那個理論，就是俄羅斯會藉故一路攻打下去至中東。

但是，現在我們知道，比起以色列這場戰事，俄羅斯早了約兩年便開始攻打。

所以，全部部署已經出現了。

現在你所見，為何會有這傾向，導致俄羅斯攻打進來呢？那現在就合理了。



因為，圍繞著以色列的所有國家都打不贏她，不斷被她攻打，

而美國不斷地運送飛彈給她，所以迫不得以地，

這群敵對派最大的首領只有俄羅斯，只有俄羅斯打進來才行。

不然，圍繞著以色列的俄羅斯同盟，根本不能單獨解決以色列。

若能解決以色列的話，俄羅斯就不會產生第三次世界大戰最後的結局，

就是她會走下來，從北方下來。

然後，她下來時，還要全滅，接著開始延伸至哈米吉多頓大戰。

所以，現時你看到，以色列這樣攻打，

而按著 Albert Pike這樣說，她真的這樣做，

但是，現在打到消耗殆盡的現象，其實，是一直向這方向推進。

不過，現在我們所理解，就看到以色列人離開神後有多麼慘，



這麼多千年後，她的後裔都要受苦。

因為，她比我們早幾年，已經進入他們的世界末日，你們一看裡面，

簡直是以色列人回到耶路撒冷，已可說是，正在為他們先祖的罪孽贖罪。

那些不回耶路撒冷的以色列人怎麼辦？

除非是基督徒，不然，他們在這個時代當中，

在整個時代佈局當中，他們沒有做應該做的事，最終他們都會完蛋。

雖然，他們活在這世代，但他們在救恩上都不會有份。

因為，在這個世代當中，神定了每個人應該有一個角色，

然後這些角色需盡責，才能有這個角色的 benefit（益處）。

但是，現在你會看到，對以色列人來說，他唯一要做的，就是回去打仗，

即如果他不接受主耶穌基督，以及不是跟從主耶穌基督，若他只是跟傳統都不行，

他都一定要回以色列那裡打仗，完成這個時代佈局。

即，每個時代中，不同的人，都有神所給予他不同的呼召和道德上的責任。

若他們不回應這個道德責任的話，即使說得如何天花亂墜，他們也不能上天堂。

所以，如我所說，我們自己的身份就是，很多人都唾罵，或者不走我們的路，

但是，他們不知道自己已選擇了地獄。

因為，在我們現在如此安舒的環境，以及這樣的世代，

環繞著我們身邊，只有一個方向，就是我們正在行走的方向。

但是，其他人會按著他們不同的國籍，

他們要回應這個時代中，神的佈局裡，他們要履行他們的責任。

----------------------

文偉資料員：

日華牧師，剛才提及最後的第三次世界大戰，其實以色列會被打殘。

然而，其實從人的角度來看，或者很多軍事專家也會認為，

以色列擁有這麼多武器和厲害的情報。

基本上，即使這場是反恐戰，或者軍事行動，其實以色列會被打敗的機會很低。

所以，如牧師所言，在其他人的分析裡，都認為不可能發生的。

當然，在神的佈局裡，事情一定會遵循這個方向。

所以，在這情況下，從現在到世界結束時，我們應該會看到甚麼事情發生呢？

日華牧師：

其實，如果我們將所有的碎件拼湊起來，我嘗試將一個簡單的程序給大家看。



第一，我們將會看到以色列在美國的幫助下，掃平了周邊所有國家，

然後俄羅斯就會打下來。

但是當俄羅斯打下來時，因為以色列處於強勢，所以一定要俄羅斯進攻。

但問題在於，在俄羅斯打下來的時候，俄羅斯會遭到毀滅。

但，當俄羅斯被滅了後，以色列就會更加強勁，

有美國的幫助下，她一定會戰勝周邊的敵人。

但為甚麼會出現聖經所說的「三光退縮」，主耶穌來到之前，

以色列半個城都被滅了呢？為何全世界的國家，即敵對派全部圍繞著她呢？

原因，俄羅斯滅亡之後，美國就會滅亡。

試想，現在你真的以為那片小小地土，

以色列就能憑自己打垮身邊過億的回教人口嗎？

全因美國而已，所以美國滅亡後，那就大事不妙了！

屆時，全部國家一定有仇報仇，「之前我被妳壓著打，現在我壓著妳來打。」

那段時間就是另外的 1,260日中，不斷延伸和發展。

當她打到最後時，就像所有電影一樣，

最緊張時，即主角快要死的時候，主耶穌就回來了。

所以，程序是俄羅斯會滅國，美國也會滅國。

當美國滅國後，才會出現最後哈米吉多頓的場景，那麼多國家圍攻以色列的現象。



因此，屆時美國一定不能在這裡，

因為美國不會在攻打的過程中，突然間轉彎，反過來攻打以色列，不會的。

但美國卻會因為自己的罪行而滅國。

----------------------

以下，讓我們再接續精華短片的內容。

----------------------

我們可以觀察到的第二點︰

現代戰爭模式，與過去兩次世界大戰不同，目前最激烈的戰爭，

包括俄烏戰爭和以色列七線作戰，參戰方都未正式宣戰。

俄羅斯堅稱在烏克蘭的行動，是特別軍事行動，而非全面戰爭；

以色列則以導彈轟炸伊朗和黎巴嫩首都，擊殺政要和將領，

但雙方仍未宣戰，意味著尚未全面開戰。



第三點，世界各國正進入《以西結書》描述的戰爭場景，

一段幾千年來未曾應驗的末世經文，如今正在上演，與以色列交戰的中東回教國家，

如黎巴嫩、伊朗、敘利亞等，都是俄羅斯的盟友。

因此，這場戰爭的終局，將是俄羅斯所代表的歌革和瑪各，攻打以色列。

以西結書 38章 14至 16節：

「人子啊，你要因此發預言，對歌革說，主耶和華如此說：

到我民以色列安然居住之日，你豈不知道嗎？你必從本地，

從北方的極處率領許多國的民來，都騎著馬，乃一大隊極多的軍兵。

歌革啊，你必上來攻擊我的民以色列，如密雲遮蓋地面。末後的日子，

我必帶你來攻擊我的地，到我在外邦人眼前，

在你身上顯為聖的時候，好叫他們認識我。」

以西結書 39章 1至 4節：

「人子啊，你要向歌革發預言攻擊他，說主耶和華如此說：

羅施、米設、土巴的王歌革啊，我與你為敵。

我必調轉你，領你前往，使你從北方的極處上來，帶你到以色列的山上。

我必從你左手打落你的弓，從你右手打掉你的箭。

你和你的軍隊，並同著你的列國人，都必倒在以色列的山上。

我必將你給各類的鷙鳥和田野的走獸作食物。」

第四點，今次傳呼機、通話機爆炸案，是以色列特務組織的傳奇之作，

不費一兵一卒，造成 4,000人傷亡，並造成巨大心理壓力。

然而，大家又有否想過，

其實，這亦是 Freemason給予我們，甚或是給予毛衣人的提示。

《啟示錄》末段提到，敵基督出現時，

人們要躲進山洞、曠野 1,260天，以避開敵基督的追殺。



那時不只電話，連傳呼機、通話機，也可能成為殺人武器，不能使用。

因為，要將通訊工具，改造為殺人武器，其實是非常簡單的一件事。

第五點，對於以色列和中東參戰國而言，

他們已進入三年半大災難，流離失所，甚至戰死沙場。

以下，是 2024年 10月 7日，日華牧師對第三次世界大戰的錄音分析。

----------------------

西緬策略家︰

日華牧師，現在已是 2024年 10月，我們可以看到整個局勢在快速變動。

在去年的 10月 8日（1008），我們正分享「以巴戰爭」的信息，

到這星期就剛好是一週年。

但我們看到，牧師在去年分析整個時局的推進，到了如今，

情況真的一模一樣地發生了，並且當中有兩個現象，

是在牧師多年的分享中，專屬於《啟示錄》時代才會發生的。

第一個就是第三次世界大戰，牧師也曾在分享「天國比喻」時分析過，

因為在 1980年代，蘇美冷戰，當時大家都害怕，

在第二次世界大戰後，如果爆發第三次世界大戰，便會是核戰級數。

因此，當時大家都害怕當時的蘇聯，在和美國對峙時，會使用核彈。

到了現在，當以色列與回教國家交戰時，回教國家聲稱將會使用核武器，

而以色列也襲擊了伊朗的核設施，大家都擔心，這場戰爭會演變成核戰。

在第一篇「2012信息」中，牧師透過「The Simpsons Code」提及了數點，

在第三次世界大戰中，將會出現核戰。

而在當前的時空，我們看見第三次世界大戰的劇情開始推進。

而第二個專屬啟示錄時代的現象，就是「灰馬」。

當時，牧師已不斷為我們分析，關於日本 311大地震所導致的核輻射，

以及進食受污染海鮮的問題，其實是為了下一波疫情作準備。

從而讓第四馬的瘟疫順理成章地出現。

因為人們的免疫系統已崩潰，故下一波疫症，能輕易提升死亡率，達到灰馬級數。

來到此時，剛好在這星期，在德國的火車站，就發現了馬堡病毒的傳播。

請問以上種種，在我們這分析時局的信息裡，無論是第三次世界大戰，

還是現時的疫症，都是接下來的十二個月裡，必然要有的劇情推進嗎？

日華牧師︰

現時，其實我們可藉著一個很有趣的理解，去得知事情應該如何推進。

因為我們理解到，我們與陰謀論者之間，有兩個最大的誤差點。



第一個誤差點是，陰謀論者認為他們是想要統治世界的一群人，

於是他們就利用陰謀論，使自己能夠統治，這便是第一個誤差點。

這個誤差點在於，他們並非一群意圖統治世界的人，他們根本已經統治了世界。

只不過，他們有一個方針、一個方案，是人們一直以來都不知曉的。

我們一開始也不知道，現在慢慢便知道了。

第二個方案是，陰謀論者既然已經誤解了，

他們就認為這群人會將世界推入怎樣的階段呢？

就是推入一個完全受控的階段，讓他們能夠奴役和掌控人類。

通常無論陰謀論者如何計算，正如我們分析的謀殺案那樣，

都一定會調查謀殺案背後的動機。他們就調查動機，探究那群人為何如此行事。

所以，陰謀論者會認為那群人留有餘地，他們這麼做的原因，就是為了統治世界。

但問題是，我們現在已經發現，

他們不是為了統治世界，他們根本就已經統治著世界。

但是，他們是為了甚麼呢？

因為 Freemason就是我們，所以我便知道他們正在作何部署。

這一點我們會很詳細地在本段信息中，引發討論。

第一，她不是為了統治世界；

第二，她不是為了控制全人類。

究竟，她有何目的呢？她的真正目的是甚麼？

如此一來，你才真正明白，為何會有核戰、推動第三次世界大戰，

甚至在馬堡病毒出現之前，全人類的免疫系統，已經下跌至沒有 T細胞的程度。

為何？因為我知道，如果我進行時空穿梭的話，

我有一個責任，就是將全世界的人口清除到只剩下 10%。就是這點。

並非要控制世界、奴役世界，而是要人口滅絕。沒錯，正是如此。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師以一個更整全的角度，解釋 Freemason的角色。

以往，人們往往對 Freemason抱有陰謀論的誤解，

以為他們躲在暗處的一切佈局，目的，就是為了將來統治世界。

然而，透過過去的分享，我們已經理解，其實，Freemason早已掌控世界。

今篇信息中，日華牧師更揭示，Freemason的真正身份和目的，其實是時代的審判官。

對其他人而言，Freemason似乎做了很多壞事。

但對審判官而言，這只是人類因自己所行的惡，而承受相對的懲罰而已。



以下，是日華牧師於 2024年 10月 11日的錄音補充。

----------------------

Aidan：
爸爸，想再了解你剛才的說法：時空穿梭的你，有責任去殺剩世界 10%人口。

那是否為了 fulfill（應驗）《啟示錄》，還是有一個更大的 meaning（意義）？

爸爸可以再作解釋嗎？

日華牧師：

自有歷史以來，所有要接受審判的手段，其實，都是神所做的。

因為聖經寫道，是祂 curse（咒詛），也是祂施行 judge（審判）。

所以，誰使巴比倫興起，滅了以色列呢？

誰使亞述興起呢？誰使波斯瑪代興起呢？

誰使羅馬興起呢？然後再使以色列滅國呢？其實是神！

但是，神如何使她興起呢？

其實，祂委派了代理人在這個世界，代理人就是時空穿梭的我們，

其實，這就是最重要的 concept（概念）。

----------------------

以下，是接續先前，2024年 10月 7日，日華牧師對第三次世界大戰的錄音分析。

----------------------

日華牧師：

這等同，神要羅馬消滅以色列，屠城並殺死這麼多人，是為何目的？

神是為了統治世界嗎？為了控制耶路撒冷屠城後的屍體？

難道是為了將其變成喪屍？並非如此。

自始至終，以色列經歷這麼多次滅國，都是屠城、人口滅絕，

只留下少數貴族，拖男帶女地被擄到巴比倫。

因此，在巴比倫時，那些貴族便當上太監。

事實上，但以理與他的三個朋友，在以色列本是出身貴族，平民百姓全都餓死了。

換言之，這與他們以為的「理想」完全不一樣。為甚麼？

我們有目共睹，如今又說要打仗，為何會破壞核設施？

你不是要統治世界嗎？若真想掌控全球，你絕不會使用核武污染全世界吧？

你不會專門轟炸核設施，造成環境污染，再去統治一個污染的世界吧？

你看看切爾諾貝爾，核災之後，有人在那裡做統治者，建設商業區或住宅區嗎？

沒有。



所以，他們口中的陰謀論，已經不能自圓其說。

第一，為何要欺瞞那些人？

第二，為何要修改很多教科書，並且將關於地球、科技、醫療等很多方面都壓抑了？

將我們分享過的，使人們能夠獲得免費能源的資料，也全部壓抑了？

他們究竟是為甚麼呢？倘若你查看《啟示錄》，便會發現，

《啟示錄》中，有一股勢力將全球人類一步步推進滅亡。

因為我們看到，沒有理由一群統治了全人類、地球的人，即便沒有數千年，

起碼也有數百年，他們一定已經理解了聖經原則。

若不理解聖經，根本不能夠做到如此龐大。

但是，她能夠在理解之後，為何會將世界推向至這個方向？

而且每件事情都好像得心應手，宛如神都站在她那邊呢？



原因就是，當我理解了，我們就是時空穿梭的 Freemason，
那麼我就知道，他們一直在作何部署。

他們的部署是，人必定會惡有惡報。

人因為自私、貪婪，及忘記神，將導致他們在疾病、壽數，

甚至是生活環境方面，全都會受到審判，

即便是他們本來可以得到的幸福，都無法擁有。

然後，並且到最後進入啟示錄時，無論是在天上的天使，以及地上的劇情，

事實上，都是共同將地球人，推進至死剩十分之一人口的局面。

所以 Freemason的真正計劃是怎樣的，

我是為統治他們嗎？難道為了統治這些屍體？這到底為了甚麼？

你說，因為人們死亡後，他們會得金錢。

但問題是，他們在此，等於你是奴隸主，你身為埃及的皇帝，

你有一大群以色列人成為你的奴隸，幫你建設許多建築，等於擁有很多菲傭。

你會為了錢，然後把他們全部毒死嗎？

你不會這樣做。即便他們已經是你的奴隸，你都沒有想過要殺死他們。

現在全世界人根本就是房奴、車奴，

大家已經認同，你到銀行借貸，根本就已經被人奴役了。

他們印製貨幣，先造成通貨膨脹，繼而引發通貨緊縮，

這樣就能夠完全操控你的財產，使你一生都在兜圈，成為別人的奴隸。

但為何要弄死他們？為何要無緣無故地使十多、二十歲的年輕人，患上晚期癌症呢？

這是說不通的！

如果你認為這是為了奴役、控制或獲取更多，若你想得到更多，

就必須擁有更龐大的勢力，並且讓更多人成為你的奴隸才行的吧？

意即，任何一位 villain（反派）、昏君、暴君都會這樣。

但，為甚麼她要減少人口至這個地步呢？

如我們所見，如果說這是為了節省資源，因為人類耗盡了資源。

是的，這就更不合理了。

為何她要推動核戰、第三次世界大戰？為何要發生 311事件？

為何現時戰爭打到這種程度？這是完全不合理的，是一丁點也不合理。

原因是，第一，背後那群人並非想統治世界，她一直都在統治著世界。

只是她成為了世界的審判官，製造出一個世情，讓人們在這個過程中做出一件事情，

做出一件甚麼事情呢？這就是所謂的「時代佈局」。



為何要有「時代佈局」呢？原因是，如果讓你在每個年代中，

你僅靠宗教儀式就能得永生，然後就能擁有神的形像？

這根本就是自欺欺人，是不可能的！

倘若如此，神純粹只要儀式，不會有預表。

你有沒有注意到，所有的節期、會幕，每一件家具、每一個日期，全都是預表，

甚至，連那隻羔羊也是一個事件的預表。

如果純粹靠儀式，就不會有這麼多預表。

原因是甚麼呢？因為，神是在佈置一個時代的佈局，

使每個時代當中都有一個難題，導致人們在良心和信仰之間掙扎。

信仰就會提醒人們，以良心在這個時代應該如何 behave（自處）。

換言之，神讓每個時代，都有不同的昏君、暴君、困境、問題和迫害。

但問題是，在這個過程中，我們還是單單執行儀式嗎？

難道單憑儀式就能得永生？單憑儀式就能使你的信仰和人格變得高尚？不是的！

而是你要在每個時代的佈局中找到答案，找到需求。

如果摩西只在曠野牧羊，天天獻祭，這遠不及他去埃及施行十災，

並帶領以色列人出埃及重要，因為後者是時代佈局。

我們後來看到，這確實是時代佈局。因為當以色列人出埃及後，

神便完成了對亞伯拉罕的應許，將他腳掌所踏之地賜給他。

因此，每個時代佈局，都有那個時代當中的需要。

譬如，但以理的時代是要作甚麼？難道是要他安心做太監？不是！

而是他要在那個時代中禱告、禁食，

然後，從《耶利米書》看到以色列人可以回歸的希望。



尼希米的時代佈局是甚麼？正是修建城牆。

每個時代都有該時代的佈局，讓人找到應該要做的事情。

因此我才會提到，其實 1996年的時代佈局是甚麼？現在已經過去 28年了。

但那些人卻抓住儀式，就如天主教於馬丁路德的時代，她只是抓住那個儀式。

當神回來時，你猜會是誰下地獄，誰上天堂呢？

因為於那個時代，馬丁路德要將教會從黑暗時期領出來，

那個時代佈局就是要做這些事。

但，為何他會知道，別人卻不知道？

因為有聖靈的聲音，再配合那個時代佈局，然後帶領他逆流而上。

換句話說，神佈局到 1996年時，

為甚麼之前會有 180年關於雙氧水的教導，但被人刻意壓抑了？

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，Freemason其實是一個龐大的多層組織，

但真正來自時空穿梭的，只有極少數的最高層。

而作為行動組的下層成員，根本不會知道行動背後的真正意義。

以下，是日華牧師於 2024年 10月 11日的錄音補充。

----------------------

Eddie策略家：

請問日華牧師，有些人在揭發陰謀論時，

發現 Bill Gates有一種做法，就是現時他將大部份金錢，

就是為了「優生化」，讓人類的總人口之中，減少貧窮人口。

究竟，他這種做法的事實根底是甚麼呢？

因為減少人類的貧窮人口，正如日華牧師剛才所言，

有錢人並不希望奴隸死亡，因為奴隸越多，就越能幫助他們。

其實，究竟，事實的根底是甚麼呢？而他本身又扮演著甚麼角色？

日華牧師：

其實你要知道，他們發現到最神怪之處，就是 Freemason內部的教育，

不同層次的人，根本說出不同的內容。

即他對外公佈的說法，與自己內部的溝通是不同，並且，與再上層所說的亦不一樣。

事實上，即便換成我們，時空穿梭來到這世界，在不能說穿身份之下，

但要說出我們的目標和做法，那時，下層的人便會用自己的方式去解讀。



因為你不告訴他們，並且擁有絕對的權威，絕對的操控；

另一方面，他們卻是有利可圖，正因他們可得利益，

所以在他們而言，做這件事時，就是為了那個目的。

沒錯，他們就是如此理解，並真的如此相信。

但因為他們的上一層，並不需要向他們交代，只須他們執行而已，

所以，他們只是一代又一代地執行下去。

他們要有這個交代，只是因為：

第一，說服自己；第二，他們執行任務時，會面對阻力，

即如你看到所有的公眾人物，倘若他們擅於演說，容易被公眾信任和接納的話，

工作便會比較容易推行，甚至沒有阻力。

所以，他們確實相信自己所說的話，但這不等於事實。

這也是為何相信陰謀論的那群人，發現他們不可信，

因為他們每個人所說的話都不一樣，這個人這樣說；

那人則那樣說，總之，每個人都從中取利。

但問題是，越上層的人，就越接受不了更上一層的解釋。

譬如數年前，我們只是讀出 Albert Pike的書信內容，

你也接受不了，因為，當時連第一次世界大戰還沒發生，

他已在預言第三次世界大戰，將會如何發生。

而你看到他所說的每一個原因，根本是專門針對基督教，

他甚至明言是毀滅基督教，這是令人難以接受的。

但他要執行，那如何讓下層的基督徒知道？

他一定不能夠確切地說出原因與事實，即便如此，他也會強調另一種解讀法。

若非如此，他如何能與基督徒合作？

所以，若真的存在時空穿梭的人，他根本不會，亦不可以讓你知道。

倘若他不能讓你知道，卻要做出那麼多驚天動地，以及龐大的事情，

其實，每一個階層的人，都會因為利益，找一個藉口說服自己。

當他與別人交代時，那個理由是他自己所相信的，即便那並非事實，

不過他也會如此，作為說服自己的一種方法，執行下去。

這個世界上，每個人都是如此。

有些人會說，是為了兩餐溫飽；但老闆不是為此，老闆指使他時，

並非為了兩餐溫飽，是他為了兩餐，而接受老闆交代他完成的事情。

所以每一個人，當面對自己正在做的事情，為何要做這件事，他都會有一個解釋。



但他的解釋不一定與老闆的一模一樣；

老闆也不需要向下層的人交代，尤其是 Freemason的最高層。

因為我肯定，除了能時空穿梭的 Freemason這群人，下層的每個人都是奸惡的。

可是，能時空穿梭的那群人，也會有他們的 second man（副手），

那些副手也是奸惡？這些副手全都是奸角，無一例外，這點我可以肯定。

因為越下層的人就越嚴重，就是這樣，這才是神奇之處，這個存在才神奇。

因為我們以前沒想到，他們之中最高級的人能時空穿梭，

由是，無法想到一個這般神奇的存在。

第一，目的為何；

第二，為何要這樣做？

第三，你有何資格這樣做？

當中最針對的是第三點，「你沒有資格這樣做，所以你一定是奸角。」對不？

等於巴比倫有甚麼資格毀滅以色列？

所以，巴比倫就是奸角，而巴比倫中最頂層的人，都一定是奸惡。

現在我們便知道，當回顧歷史，從毀滅她的年份，以及她能夠回歸的年份，

便可知道，操控巴比倫的最頂層，並不需要交代任何事情，但他是忠的。

他並不需要交代，只要能夠操控你、使你成功，

「總之，你按照我的意思執行」，僅此而已。

但我們從另一個角度解讀時，我們考慮的是資格。

問題是，倘若他是審判官，他就有資格了。

舉個例子，以前在午門斬首，在午門，我們見到劊子手，會一個接一個地把人斬首。



你會想，「你有甚麼資格去斬首？」假設你甚麼都不知道的話；

但如果這根本就是一個審判過程呢？

而命令劊子手斬首的那個官員，是否一定是奸人呢？

果他是一個審判者，他就不是奸的，我正在說明的，

就是這點。

我們不知道他的身份時，便會批評他有甚麼資格這樣做，

「你沒有資格，所以你是奸，在全人類之中，你沒有資格操控生死之權。」

但當我們回顧整件事，原來全部都是，人自己種的是甚麼，收的也是甚麼。

原來在世的日子中，真正操控因與果的就是神！

所以，最頂級操控因果的那群人，如果他能時空穿梭，

那人就是忠，即使他的副手，也都是奸的。

因為，他的副手也不知道他是時空穿梭的人，就是如此。

簡言之，如果我們談及 Freemason或是 Illuminati（光明會），

他們 100人之中，99.9%都是奸人，只有極少量，能時空穿梭的那群人是忠的。

你應當如此看待。

----------------------

以下，是再接續先前，2024年 10月 7日，日華牧師對第三次世界大戰的錄音分析。

----------------------

日華牧師：

因為，那根本就是 Freemason的時代佈局，

她佈置一個難題，讓你無法用自以為的信仰找到答案，

而是用你的良心，去回應你的信仰找到答案。

在此過程中，神以神蹟奇事和預言來帶領你。



我們看舊約時期，以色列不是亡國，就是被人壓迫，何解？

因為那是時代佈局。

這根本是一場拉鋸戰，及至主耶穌時代以後便亡國了。

神的時代佈局導致出現甚麼？

我們在那個過程中，活在自己的世代裡，能夠擁有神的形像。

用我們所認識的信仰，去回應那個時代的問題，

從而成為那個時代的答案，成為那個時代的救贖主。

若成為時代救贖者的話，就能給出答案，

但凡不聆聽的人，全部下地獄，而聆聽的人則上天堂。

主耶穌是救主的原因是，祂的到來，

正是在舊約轉換到新約的時期，向人們宣講在天國時代的信息。

你有否感到奇怪，為甚麼主耶穌基督一定要分享天國？你有沒有想過？

因為時代的佈局，就是福音會傳遍天下，

以色列人會被分散到全世界，這就是時間節點。

在那個節點的時候，若福音要傳遍天下的話，

那就一定要分享一個，能夠囊括天下的天國福音。明白嗎？那就是時代佈局。

主耶穌最後有沒有說，你們去普天下去傳福音，使萬民作我的門徒？

但你想想，那時以色列還沒有滅國，那就是時代佈局，

那時，他們的工作正是這個，對嗎？

但問題是，每一個時代都不同。

馬丁路德的時候，其時代的佈局，一定要脫離這個黑暗的天主教，



講述因信稱義的真實性，而不是再靠這些所謂的贖罪票、污穢、儀式等做法。

那些完全沒有人性可言的，你還可以繼續做？

但是，神要你有神性，不單只人性！明白嗎？

所以最有人性的人，於 1996年應該分享甚麼？

最沒有人性的那些，當時他們在做甚麼？就是攻擊我們的教會，明白嗎？

其實，我們現在回看，那些人是該死的。

現在我們知道，那些人一樣如是，就是很多牧師、基督徒，他們是否該死？

於這時代裡，他們本來應該成為拯救者、成為別人的答案，

但是他們自己卻成為問題之一。

那你猜神在永恆回來時，祂怎樣審判我們的一生？

祂審判我們一生的時候，祂會告訴你，你活的一生都是我佈局的。

那麼，我們有這麼多的共同信息，可曾留意到，神的掌管確實很厲害？

每一件事、每一個建築物、每一個尺寸、每一個時間，

祂都是一日沒有偏差去掌管的，所以，這便稱為時代的佈局。

每一個時代都有新的難題、新的暴君、新的陰謀。

但問題是這些陰謀，在每一個時代，都擁有屬於那個時代的分別善惡樹，

我們用生命樹去回應它。

在這個過程中，你一定會吃虧的，一定會在這個過程中，甚至失去性命，對嗎？

但那是否聖靈的帶領呢？這樣才是我們要認知的。

如果我們這樣看的時候，你就明白，背後那個陰謀論的 Freemason，
根本就不是為了統治世界，他們的責任是按不同時間做指定的事情，

到了《啟示錄》時代，將人類殺剩 10%，就是這樣。

所以，現在全部都合理了，你看到很多的污染，僅僅為了要控制人嗎？其實不是。

你不用說要在我們的自來水中加入氟化物，加很多東西去控制人，

其實，那些根本就是弄死人，使人們不健康。

這是這個時代的新問題，可是，有沒有人帶著這份道德勇氣出來分享？

連外邦人都有！我們所認識的周兆祥、袁大明都在做，但基督徒卻不做！



你知道嗎？想想多麼瘋狂。是的，我知道做的時候，

你會身敗名裂，或被人攻擊、杯葛、貶低，縱然如此，連外邦人都做，

我們見到袁大明的一生，對嗎？他是一個非基督徒，可他做足了。

但是基督徒在做甚麼？「我要信主、我要上天堂，你們要下地獄。」

我不是很相信！如果他們下地獄，你們這些人下得一定更加深。

因為神要的是你高尚的人性，進而變成有神的神性。

神的神性永遠 acknowledge，知道那個時代的方向、知道那個時代的考驗。

並且衡量在我的信仰上，我是否可以緘口不言？

在這個情況下，我是否還可以各家自掃門前雪？

在這樣的情況下，我是否見死不救？我們發覺大部份，九成的教會都是見死不救。

一提到自私，黑衣人就走出來了，說我要怎樣怎樣；



黃衣人走出來，說我要自由、我要擁有這些，

你欠我的，否則我要和你玉石俱焚，這就是這個時代。

他們還是教會帶領，是教會負責人來的。你看見他們多麼壞嗎？

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，為何每個世代的時代佈局都不同？

因為，唯有不同的時代佈局，才能為該世代，設置一道看不透的試題，

唯有這種方法，才能考驗出真正的屬靈偉人。

以下，是日華牧師於 2024年 10月 11日的分享。

----------------------

日華牧師：

其實，有一點我們需要深入理解，為何每個時代都有一個新佈局？

原因，這才能考驗我們裡面是否擁有生命樹。

若我們只是抄襲上一代的儀式，別人這樣做，我們就跟著做；

別人說這個好，我們也跟著說。這樣無法真正考驗我們有沒有人性。

所以，每個時代都會有變化，而在這些變化之後，

你真的要有智慧和關心，才能看到問題所在，

你還要有聖靈的帶領，才能找到答案。這才是每個時代的考驗。

這就是為何吃分別善惡樹的果子，會導致失去這個考驗，進而失去救贖的機會。

為甚麼？

其實，我們經常聽到「分別善惡樹」這個詞，對吧？

我用一個真真正正，原文的譯法來解釋，

原來，它從來就不是分別善惡樹，而是 knowledge of good and evil。
其實，原文應該譯作「看透善惡樹」。



事實上，在每個時代，都會設置一道看不透的問卷，

用以考驗你與生命樹之間的關係。

若你在看不透的情況下，仍選擇行善，你就真是擁有人格、神的性格。

就像你進入試場考試時，戴著一副新眼鏡，

你一看是非題時，就能看到答案，你能看透整份試卷。

當你戴著這副眼鏡與他人一起考試，這是否不公平呢？

你是否會因此失去這個考試的機會？

所以，你有否留意一件事？

亞當夏娃吃了果子之後，發生的第一件事是甚麼？

「眼睛就……」沒錯！他們看透了善惡。

善惡本應是對你的考驗，這並不是讓你在不需付出代價、

不需有人性和神性、不需要在進步之下，看透這個考驗，

而應該是，你要在成長中，逐漸看透，並越看越深入。

你會發覺，在世上，即使是多偉大的香港政要，或是多優秀的老師，

他們看透的情況也不及錫安厲害。為甚麼？

因為錫安是以生命樹而得以成長，在過程中，藉著辨別和選擇，

逐漸在成長中進入、看到，並藉著聖靈的帶領下，我們去解決問題。

我也曾說過，當你看透後，獎賞會少了一百倍。

你要看透之後，才去做嗎？「你要給盡利益之後，我才肯去做。」

那神就會問：「你的心呢？」

你有一顆怎麼樣的心，要在看透一切後，才肯行善呢？

那是一顆怎麼樣的心呢？正是自私、貪心的心。



試問，神會鼓勵這樣的心嗎？

一個人若是堅持擁有這樣的心，就會在考試中不及格。

這場考試就是，你活著的過程，應該就是你成長的過程。

因此，正是生命樹和我們的關係，導致我們在成長中進入，逐漸擁有神的辨別方式。

所以，從一開始，你若吃了看透分別善惡樹的果子，你就不用考試了。

亞當夏娃最終有沒有用另一個方法，找回他們的救恩呢？

有，他們離開了伊甸園，整個故事就是因此而發展。

所以，從一開始，對於分別善惡樹，人們會疑惑，為何分別善惡樹不好呢？

實際上，它就等於一副作弊的眼鏡，

如果你用此方式與他人一起考試，當然是不恰當的。

在神的標準下，祂一定要你在這個過程中，

願意面對這個考驗，並在成長過程中，努力找出答案。

因此，我們在⋯⋯你會看到錫安，我所說的「時代佈局」正是這個意思，

即，我們身邊的人能否看見？

28年之後，我們確知我們是對的，

因無論如何，也不可能如此巧合，我們本應能夠拯救數千萬人。

先別說千萬人的教會，而是有千萬人不用因此而死。

但問題是，其他教會如何回應這個信息呢？

單看香港的教會，再環顧全世界的教會，很多人是該死的。

正是因為他們在這段時間裡，違背良心繼續做這些事，



所以，他們吃了那麼多的果子，現在就收回這麼多的審判。

所以，時代佈局就是讓我們去辨別和成長，你不成長到那個階段，就無法看透。

當你看透了，並付諸行動，藉著聖靈的帶領下，甚至找到了答案。

但問題是，即使有答案，你有否勇敢地將答案提供給世人？

錫安就做足了，但其他人呢？我們提供了答案，但他們卻想消滅我們。

那麼，你能夠想像，這些人在地獄的景況是怎樣的嗎？就是這個原因。

----------------------

以下，是再接續先前，2024年 10月 7日，日華牧師對第三次世界大戰的錄音分析。

----------------------

日華牧師：

他們還值得擁有健康？還值得要救贖他？這些人根本就「德不配位」。

所謂「德不配位」是甚麼？

我們很多時候誤解了，聖經教導我們，你求得不著，因為你不求。

但是你求都得不著，因為你妄求。是嗎？

我們誤解了，妄求的真正意思是甚麼。

即，我們會想著妄求的意思，可能你跟神求一萬元一個月的薪水，

然後得不著，可能妄求了。

那就求五千元一個月的薪水，我便禱告，憑信心相信五千元一個月，

真的有五千元的薪水。那你覺得你求一萬元，你沒有資格得著，

所以你求一個五千元的，我們會如此以物質去衡量。

但，於神而言，妄求從來不是以物質去衡量，



而是以你的性格，是否德不配位，去衡量你是否妄求。

你配不配得呢？你是否配得那一萬元？

若果你不配得，你卻求一萬元，那麼你就是妄求。

因為是你的性格、人品，以及你自己的貢獻是不配得，並非因為錢太多。

其實，於神而言，某些人一個月有一百萬薪酬，亦是配得的。

譬如，我們所看見，有些人一生都是如此，

如蘋果公司的 CEO，他一生擁有的金錢，多至不計其數。

我是在說，原來有些人，他們以為的妄求，

是在物質方面，不斷、不斷地下降，其實不是。

當然，我們不應該貪圖物質，可是，神所說「妄」這個字，

是針對那個人的內心、人格，以及他自己的信仰，

針對他於神眼中，是否一個真的配得神祝福的人。

有些人求長壽，是的，可是他可以短命，為何？因為那是妄求。

這是妄求的話，那麼，是否在神面前求時，可以打折？

五折、兩折、三折？不是，不是如此！

而是，如果你求的話，可能你有六十歲的壽命，

如果是妄求的意思，就是你的性格，根本不配得活到六十歲。

這是你的性格不配得，並非你在歲數方面去求，

那我就 35歲死吧，這便不是妄求了。不是的。

而是你的性格、人品超越了這個，因為聖經有否記載長壽的祝福？

有的，有很多地方記載長壽的祝福。

為何他們可以求長壽？為何他們不是妄求？原來，正是因為性格，你知道嗎？

所以，長壽的祝福，基本上與你是否孝順父母有關，為何孝順父母會長壽？

現在，你便知道了。正是性格！就是針對你的性格上去成長，

所以，我們連妄求的概念都理解錯了。

當我們如此錯誤地理解，我們便不明白，

為何這個時代的佈局當中，那些人這麼慘。非洲那些人要忍受饑餓；

因為，人人都自私，我們這一代，整體的人都沒有人性、怕死。

最開始怕死的那些，我在 28年前見過，就是那群教會界的敗類，你知道嗎？

為何？他們正是幫兇！他們知道有問題，確實知道的。

但問題是他們不作聲，到最後，他們會不斷地想：

「不會這樣子的，不會這麼嚴重的。」



「即使有人死亡，你也不用負責任，不要緊的，沒有問題的。」

因為 Freemason在背後做足了佈局，其實，背後的分別善惡樹，

正在做另一件事，那就是平衡祝福與咒詛。

反而在那一代中，能得到救贖的，僅限於願意接受救贖信息的人。

這就如摩西帶領以色列人出埃及，

只限於那些接受「出埃及」這個救贖信息的人，才能被救出埃及。

至於那些敵擋的人，就不用多說了，就連可拉一黨已行在半途中，下場都是完蛋，

只限於接受的人，每個時代都是如此。

在馬丁路德時代，當主再來之時，人們必定會說：

「難道不接受馬丁路德的人，全都要下地獄嗎？

我是天主教徒！我是神父！我是紅衣主教！」但沒有用的！

因為在那個時代中，我稱為「時代佈局」，

只限於接受救贖信息的人才能得救，因為其他人都是不配的。事實就是如此。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，在時代佈局中，

每個人都不能依賴過去的祖宗，不能照抄上一代的方式來分辨善惡。

每個人都要在自己的世代裡，透過自身的成長去分辨善惡。

以下，是日華牧師於 2024年 10月 11日的錄音分享。

----------------------

Benny資料員：

日華牧師，當你分享有關神的時代佈局這一部份，即神給予我們錫安的每一個帶領，



就是我們一定要在每一個時代當中，以辨別每一個時代的善惡，成為我們的使命。

這讓我想起，以前有些人曾分享的一個例子，就是當時希特拉在德國，

許多人都說：「總之，不管他迫害甚麼人，只要不迫害我就行了。」

其實這是否神在這個時代中，展示給我們看，雖則有很多邪惡的東西，

可是，不論任何人在任何地方，只要他知道但不發聲的話，

其實，這就成為了他們被審判和下地獄的理由？

日華牧師：

是的。

其實是這樣的，我們沒有留意，我們每一個人出生時，

都有一個界定善與惡的標準，然而，這個標準未必是正確的。

當我們成長後，你知不知道，

你界定善與惡的標準，即使你成長了，其實也不一定是正確的。

舉個例子，你有否留意，主耶穌基督責備那些以色列人所說的話。

「我們有我們的祖宗亞伯拉罕，我們有我們的祖宗摩西。」

你開始聽的時候，感覺好像沒有錯，但錯在哪裡？

錯在神根本沒停過，在每一個時代當中，都是以那個人所選擇的善與惡，

以及有否跟從神，來定他有沒有資格。

亞伯拉罕是否如此？他離開迦勒底吾珥，前往神所指引他要去的地方；

摩西亦然，他以他的善，願意執行並拯救以色列人。

他倆從不是以其祖宗的名份使他們為善。

然而，為甚麼後來的以色列人說出：

「我有我的祖宗亞伯拉罕，我有我的祖宗摩西。」這樣的話呢？

難道他們是憑其祖宗成為善的嗎？現在輪到你，難道你能憑你的祖宗，

而不是憑你在這個時代中分別善惡嗎？明白嗎？

我們發現，有時候，一些宗派有了名氣，有些人就指著那宗派說：

「我認識這個宗派，所以我能上天堂。」這樣就完蛋了！

我發現在香港，我所接觸的牧師，九成九都是這樣，

以自己的宗派和身份，斷定自己為善。

不是的！在每個時代當中，

你必須在那烏煙瘴氣的環境中分別善惡，而不是指著你的祖宗亞伯拉罕或摩西。

因為他們也不是憑名份令他們分別為善，對不？

然而，我們開始看那段經文時都不明所以，

只覺得好像理應如此，



為何他們這樣說是不對的呢？

為何主耶穌責備他們所說的「我有我的祖宗亞伯拉罕和摩西」呢？

為何主耶穌要這樣責備他們？

為甚麼我們開始時，會覺得主耶穌是錯的？因為我們根本就接受了，

不需要我們分別善惡，不需要我們成長至一個階段，以神的方式分別善惡，

而是，只要有輩份、有名份，名氣夠大就行了。所以我們這一群人全部都可以了。

著實，儘管我們已成長為成年人，卻根本還未懂得分別善惡！

我們不知道，在我們內心深處，需要抓緊這份善良，

然後，在這個時代裡堅持，並抗衡那些烏煙瘴氣。

且要立心，不僅為自己找到解決方案，

也要為別人找到解決方案，然後分享出來。原來要如此行。

然而，在每個時代當中，神都不會預先告訴那個時代，

解決方案是甚麼，或你們要做甚麼。

所以，在每個時代，那些人會怎樣做？他們會找回上一個時代所作的，

然後，「照板煮碗」辦事，這樣就完蛋了。

他們就是那些指著祖宗誇口的人，只懂「照板煮碗」。

舉一例子，記不記得那個財主，為甚麼在他做了一件事情之後，

主耶穌隨即作出了好像不太妥當的回應呢？

財主說：「主耶穌，我怎樣才能得著永生？」

謹記，他只是想知道怎樣得到永生，主耶穌說：「你當遵守誡命、律法等等。」

其實，事情理應就這樣完結。

然而，財主卻說了一句：「這一切我自小都遵守了。」

主耶穌便立刻改口，意即，之前我給你的標準不適用了。

主耶穌說：「你現在立刻變賣所有的，分給窮人，然後跟從我。」

為何會這樣說呢？因為，這個財主跟從了上一代的善。

如果他不是跟隨了上一代的善，必然會這回應：

「主耶穌，在祢分享前，我從未做過這些事情。」

那主耶穌便會離開，讓財主按著這個標準而行。

但財主說：「這一切我自小都遵守了。」

即，他根本沒有真正來自自己內心的善，而是因為他的父輩執行，他才隨之依循。

這能使他上天堂嗎？但原來，這是無法讓他上天堂的！

可是，主耶穌不是一開始就要他做這些嗎？你會否覺得，自始至終，

這段話的邏輯很奇怪嗎？為何主耶穌改口改得這麼厲害呢？



之前沒有說要變賣所有，更沒有說在變賣所有後，要跟從主耶穌。對嗎？

為何後來突然這樣要求呢？

我就是在說，原來，每一代的時代佈局都在改變。

而在這個不斷改變的時代佈局中，你只要找出當中的善，

並以此成為自己的善就可以了。

誠然，神就是要你在尋找過程中作出互動。

所以，每個時代都不相同，每一代都需要重新尋找。

意即，並非我的爺爺是這樣尋找，我就能自恃是爺爺的孫子便可以了。

族譜上有寫下我的爺爺梁根，而我是他的孫子，那就可以了。

不是的，完全不是這樣的！

這就是為何很多人無論怎樣看聖經，永遠也不明白。

皆因自始至終，他都沒有行出從心裡所發出的善，

以致能看到，原來聖經就是這樣寫的。

譬如，我剛才說的那段經文，看看外面教會是否懂得解釋。

他們從來都不會解釋！因為，他們正正就犯了這個錯誤。

原因，他們從不由心而發地行善，

所以他們很多時候，看不懂聖經為何出現這樣的轉折，

開始時明明算數，後來又不算數，開始時說行全十誡，按照律法行就可以了。

原本談話就此便能完結。

如果財主不說接下來的那句話：「這一切我自小都遵守了。」

若他沒有說這句話，談話就完結了。

正因他提及自己從小就已遵守了，主耶穌便知道，

那些善並不算數，那不是他的善，僅是環境的善而已。



舉個例子，以前，中國人很喜歡穿長衫馬褂並束腰。

你會發現，那些人長大後都穿長衫馬褂，但他們不會覺得，

自己會因為穿上了長衫馬褂而上天堂。沒有的，不會有這樣的事的。

何解？因為那是環境的善。你不可以赤身露體到處走的。

如此，你便會被逮捕，知道嗎？那就是環境的善。你這樣就能上天堂麼？

那個財主就是這樣，他出生於以色列，其父輩全都是虔誠的以色列人。

然後，他依循父輩所作的。這豈不就等於我們中國人穿長衫？

如此便能上天堂麼？明白嗎？

其實，主耶穌就是看透了這點，

而我發覺，我所認識的香港牧師，99.9%都看不透這一點，都存在這個問題。

即使他們看見善與惡，也不敢作出分別，

但他們卻堅持自己的宗派一定是正確，多麼瘋狂！

哪怕你的宗派再正確，若你無法在這個能定人生死的選擇中分別清楚，

為人指出明路，只是模稜兩可，甚至最差勁的，還要把正確答案殲滅，

那麼，這些惡人就不用想了，一定會下地獄。

明白我在說甚麼嗎？

即，若你的信仰不足以在這樣的時代佈局中分別善惡，

救人於水深火熱的話，那你所謂的善，與宗教有甚麼關係？

可能，那只不過和環境的善有關。

即，你的生活環境，根本就一直在做這些事情，明白嗎？

這等於當你去了日本，你會穿和服一樣，難道你會因為穿和服，所以能上天堂，

而穿長衫馬褂，就無法上天堂麼？不會的！因為那個環境就是如此。

在以色列中，就存在這個問題，宗派就存在這個問題。



即，環境是善的，但他沒有自己的善。

但，怎麼知道他有自己的善呢？就是他能聽到聖靈的聲音。

這就代表，他和生命樹有關係。是這樣作出分別的。

而且，當善不斷改變時，意即，於時代佈局的善，不斷誕生新方向和做法，

並出現不同的善惡分別方法時，他也能不斷找到當中的善，如此才算數。

而你親眼目睹，在這四十年中，錫安都找到，

但外面是完全找不到的，他們一個都找不到，但我們卻全部都找到了。

原因是甚麼呢？原因極之簡單，就是當我回到香港後，我只是為神建立一間教會。

然而，神視這間教會為祂的家，所以，祂將祂要說的話，交由代言人宣講，

而在四十年間，我便照樣說出來，

你們心知肚明，這四十年間，我分享的所有事情，

最終在全世界發生的，並非由我導致的。

意即，不是我導致 COVID-19的出現，

也不是我導致全世界的人，變成房奴或車奴，

更不是我導致第三次世界大戰的開始。全都不是！

但，是誰導致了這一切的開始呢？全部都是神導致的！

因為，神視錫安為祂的家，所以，祂藉著代言人頒佈了這些話。

然後，神在這四十年間，對這個世界所做的事情，

我們親眼目睹，全是由神掌管的，這是無法推翻的，全部都是如此！

我們之所以說得如此準確，因為，真正的資訊來源是來自神，明白嗎？

所以你會看到，這便證明，我們便是神的家。你想想，那群攻擊我，

以及我們教會的人，他們該如何應對呢？他們一定要死！

因為，他們直到最後仍然認為，「日華，這都是你自己所說的，是你自己杜撰的，

如今不知何故，外面發生的事竟全部應驗了。」

自始至終，雖然他是基督徒，但他一直都解讀錯誤。

自始至終，我都是按照神的意思分享出來的，

外面發生的事，根本不是我做的，而是神！

他們所得罪的，一直都不是日華，而是得罪神。

我只是一位 messenger（信差）而已。

我過往也曾在講道中提過，「我僅是一位信差，你不要殺了信差！」明白嗎？

但他們每個人都想殺了我，因為，他們不知道自己得罪了誰。

你以為是我導致這些事情發生嗎？你真的認為四十年來，

我說的所有事情都只是幸運嗎？



而我所說的，當時每個人都認為不可能發生，其實，這些都是神說的。

所以，你能否想像到，為何我經常強調，

不聽錫安所說的，或是敵擋錫安的人，他們究竟錯失了甚麼？

他們完全是錯失了救恩，在這個時代中，找到神才是最重要的。

至於聖經、真理呢？你是否知道聖經和真理是甚麼？其實這只是一個提示。

從來，你擁有聖經和真理，並不等於你找到神。

我問你，聖經是哪個民族寫下的？以色列。

從來，她有沒有證明給你看，原來，就算她掌管了聖經，也找不到神？

主耶穌時代，當時最認識聖經的是誰？是文士和法利賽人。

難道他們全部都找到神？那只是一個提示，謹記，跟我說：「提示！」

是的！所以主耶穌才說，「你們查考聖經，以為其中有永生，

但給我作見證的就是這經。」你看到了嗎？

主耶穌便說，聖經根本就是一個提示，宗派根本就是一個提示。

從來，不是你擁有宗派和聖經、或者讀過聖經，便擁有神，事情會這麼瘋狂嗎？

會突然這麼瘋狂嗎？以色列人錯了二千多年，難道現在還要再錯下去嗎？

但，怎樣找到呢？聖經豈不是一個提示，

讓你看到在那個時代中神在何處？神豈不就在錫安？

足足四十年了，你還需要多少年來證明這事？

但那些人仍在嘲笑，他們以為沒所謂，誰能定對錯？

不是的，已經定了，一直都定了，這是我心知肚明的。

所以自始至終，聖經給予的提示，都需要你付上代價，才能找到神。



這正如《雅歌》所說的，你一定要付上代價，

但願意付上代價的人，在這個世界上是何其少呢？

即使在我們教會，所見到的又有多少呢？

我們送出去的東西是不需要錢的，完全是免費送贈，不在乎你是何人。

我們多年以來一直如此，講道帶、詩歌帶，都是免費送贈的。

但問題是，他們卻都是不接受。

為甚麼？因為他們的是非之心，已被扼殺了，

連最基本的是非之心都沒有了。所以，信仰便完蛋了。

如此，你想想那些攻擊我們的教會，還能得救恩嗎？

上那些教會的基督徒，還能擁有救恩嗎？

簡直是神經病！他們根本是自欺欺人，自以為拿著聖經，就已經認識神。

謹記，主耶穌親口說，「你們查考聖經，因你們以為內中有永生。」

為何祂會說出這句話，「因你們以為內中有永生」？這豈不正是他們向來的錯誤？

他們錯誤地以為擁有聖經，便得永生，認為是如此。

然而，主耶穌說：「這本聖經說的是我！」

意即，這本聖經已提示你，「如果我在這個時代出現，你理應能尋找到我」，

但他們卻找不到。

可是，於主耶穌時代之後呢？每個時代亦如是，聖經會有一個提示，

讓你知道那個時代當中，哪些是神的僕人，哪裡是神的家，是不？

所以，他們也會感到奇怪，為何錫安會如此同心？

因為在錫安的每個人，心裡都知道，他真的能尋找到神。明白嗎？

外面的那些人，只拿著聖經，雖然我們同樣拿著聖經，

但這本聖經提醒我們，我們做得對，且找對了，

並且，我們一定要繼續帶著這份勇氣，帶著這份分別善惡的成長，

於這個時代當中，去選擇這個時代佈局中最正確的答案。

不僅是自己堅持這個答案，並且將這個答案提供出去，成為這個時代的救贖，

正是如此。

然而，這麼簡單的理論，卻欺騙了人們幾千年。

現在說穿了，你就知道，就是這個意思，

主耶穌所說的那段經文，一定是這個意思，絕對沒有別的解釋。

但你以往聽到時，會覺得很突兀，「因你們以為內中有永生」，

難道聖經寫錯了嗎？難道裡面的內容不好嗎？



那並非指你擁有了、抓著了聖經，你便得永生，

那只是提示你，你今生要做甚麼，才能換取和賺取你的救贖、救恩。

在今生的時代佈局當中，找出這個時代中，

神正在用的僕人，和祂的時代救贖計劃正在做的工作，

然後，你參與其中才行，向來如是。

主耶穌當時說的，正是這個意思，「這本聖經說的是我」，

但，你們卻不來跟從我，不來成為我的門徒，不來幫助我、支持我，

然後，你卻指著自己的祖宗，說你認識你的祖宗就行了。

這好比你的祖宗又會認識他的祖宗，所以他能得著救恩。

然而，你的祖宗也不是因此而得著救恩，

他亦是在那個時代當中，做了一件對的事，從而跟從了神。

所以，你會看見，其實聖經並不難懂，

只是那些人從來沒有以真心執行聖經裡的真理，因此，很多人都看不明白。

因為你以前不明白還可以，但全部外面的教會，

直到現在，都不明白那些經文是在講述甚麼。

這麼簡單的經文，當你站在一個對的角度，你就知道它正在講述甚麼。

----------------------

以下，是再接續先前，2024年 10月 7日，日華牧師對第三次世界大戰的錄音分析。

----------------------

日華牧師：

所以，我多次強調過，在 1996年，全世界都應該分享「氧份療法」信息。

可能你不理解我當時所說的意思，其實，我是在闡述，

現在你所看到的時代佈局，每個時代都有指定當時應該要分享的信息。

這樣，你就能明白，「2012信息」為何是錫安信息。

因為全世界唯有錫安，才能持續分享了十多年的「2012信息」。

為甚麼會這樣？因為在 2009年，全世界都該分享的信息就是「2012」，
就連外邦人都在討論這個議題！



但是教會呢？教會在哪裡？除了我們做出分享，其他教會都沒有。

如果我們分享了這麼多年的時代信息——「2012信息」，

你會發覺，若不是來自神，怎麼可能持續分享十多年？

試想，你分享一卷書，都說不到十多年，哪一卷書能夠分享十多年？

然而，「2012信息」卻從未停止，並我們從中找到了自己的身份，

我們找到這個時代的變遷，我們在這個時代中成為了最前哨，得著祝福，

避開了所有的禍患。

除了在 1996年，全世界都應該分享「氧份療法」信息；

事實上，在 2009年，全世界同樣都應該分享「2012信息」。這就是時代佈局。

你難道不感到奇怪，為何有如此多的「2012信息」隱藏在古文物、建築物中，

甚至，存在於我們所說的歷史和天上星宿中？因為這正是我所說的時代佈局。

原來，自有人類歷史開始，就存在著許多的時代佈局。

挪亞方舟便是其中一個時代佈局，耗時 120年去佈局出來。

但問題是，全世界都要在這審判當中。為甚麼？

因為那時候，得救贖的人只有八個，而救贖信息就是他們必須要建方舟。

每個時代都有一個佈局，這個佈局便取決於，那個時代的人是否被聖靈帶領。

當他被聖靈帶領，他就會找出在聖經這個信仰中，

若他真心相信這個信仰，他就要回應這個時代的佈局。

這樣，就無法抄襲，你根本是無從參考！

時至今日，仍有很多人在參考馬丁路德，從而建立信義會和他們的宗派，

但沒有用的。難道你現在還要參考摩西出埃及嗎？每個時代都是不同的。



然而，我想說的是，這個時代究竟是怎樣的？

你需要看神的時代佈局和聖靈的帶領，同時，看被聖靈帶領的人有沒有神蹟。

你知不知道一件事？事實上，錫安的口頭禪之一就是「感謝主」，

很多時，大家都會說「感謝主」。

為何我們總是說「感謝主」呢？為何其他教會卻沒有呢？

因為錫安有很多神蹟奇事和醫治，有許多明顯是神的帶領、神的聲音、神的祝福。

所以，每當出現神蹟奇事時，我們一定會說：「感謝主」。

但你試想，我們每一個平信徒，只要回到錫安，

時常能見到、見證到，或者親身經歷神蹟，這是很常有的事。

然而，外面的教會，可以整間教會的人，數十年都未曾見過一個神蹟。

你試想，僅憑我們這個「感謝主」的口頭禪，就足以讓你明白，

與我們相比，他們是一間怎樣的教會？他們究竟是甚麼樣的教會？

然而，我們生活在同一個時代、同一座城市，這是為甚麼呢？

因為我們回應了神的時代佈局，所以，我們不僅被神帶領，還能與神直接溝通。

但他們不相信，他們絕對不會相信的，

他們不相信，我們能聽到神的聲音、能夠與神溝通。

原因何在？因為對他們來說，這是一種奢望；對他們來說，這就是「妄求」。

現在這個「妄求」不是多或少的程度問題，因我們的程度遠遠超過他們！

我們的信息一天都沒有偏差，在每星期你都能看到，就連熾焮的歌，

都是Walking Oracle，都有這麼多共同信息印證，而他們卻連一個都未曾見過！

因為他們即使只求一個，都被視為妄求！反之，不論我們求多少，都不是妄求。

現在你就能明白，我們究竟是一種甚麼樣的存在，

相比他們，我們這群人簡直是世界不配有的！

為甚麼？因為在這個時代中，我們成為了唯一的答案、救贖、拯救！

事實上，在每一個時代中，神都會使用那個時代的僕人，成為該時代的唯一拯救。

你會看到以色列，有時是以賽亞、何西阿、耶利米，

有時是哈巴谷、哈該、撒迦利亞。

在每一個時代中都不同，有時是以利亞、以利沙，但他們就是那個時代的拯救，

他們聽到神的聲音，他們是那個時代的唯一，比周遭的人有更多神蹟，

可能他們的口頭禪也是「感謝主」，但總言之，若周遭的人想見證神蹟，

就必須去找他們。



你試想，在香港、在全世界，

若想聽到神的聲音、想尋找神蹟，該找誰呢？答案就是找錫安！

所以，我就說到，單憑「感謝主」這個口頭禪，就已經告訴人們，

我們有那麼多神蹟，對我們來說，並非妄求，

但對他們來說，即使求一個也是妄求！

這是對一間教會來說，而不是對一個人，是對整所教會而言。

數十年來，他們一直在宣稱：「沒有神蹟了，神不再與人直接對話。」

你可曾想過，這是多麼嚴重的問題！

他們和我們生活在同一個時代，但在信仰上，卻存在如此嚴重的脫節！

因為，神就是要杜絕與他們之間的關係。

所以，話說回來，正是因為我們藉著「2012信息」去理解 Freemason，
我們才看清了這個時代的佈局，他們解不通的事情，我們都能解通。

因為 Freemason本身就不是為了統治這群人，而是要審判他們，

所有他們不配得的事物，都被刻意壓制著。

為甚麼？因為配得的人自然能找到！我們不就找到了嗎？

Freemason必定會將這些壓制著，並佈下很多局，其中一個就是借錢供房、供車。



Freemason所佈下的這些局，我們有沒有中招呢？我們並沒有中招！

只是在這數十年間，人們不聽從我們的教導。

回顧這數十年間，我們所講的教導，真的只是碰巧嗎？當然不是！

我們說的每一個題目，你聽過之後就會發現，在這個時代佈局中，

我們絕不會陷入其中。

為甚麼？因為整個時代佈局，就是為了審判不配活著的人！

對這些人來說，連想要避開這些陷阱，都被視為妄求！

所以，現在回看，如果你以這個大前提來看，

你才能真正理解，目前以色列正在發生甚麼事，以及為了甚麼而發生，

並且，將會發展至何等程度。

原因在於，我們真的推進七年大災難！

而在七年大災難中，沒有任何人是以統治世界為目的，

即使有人扮演統治世界，都是為了甚麼？

甚至，連敵基督的出現，也只不過是要他們在這個佈局中，讓那些奸人現身，

繼而，一次過剷除他們！原因就是如此！

屆時，必有人蜂擁而出，宣稱自己站在敵基督一方，煽動大家應該要怎麼做，

一起為了他們所謂的「高大上」目標。

然而，眾所周知，在最後的 1,260日，

無論你多麼威風，即使威風到極點，你也不會活得過 1,260日，不會的！

他們不會活過千秋萬載，也不會是二、三百年，

甚至不是二、三十年，而是「兩、三年」而已。

所以，如我所說，當我們被提之後，



時空穿梭的我們，實際上留下了很多東西，促使敵基督顯現。

而牠顯現的原因，即，神為何在二千年前，就已預備敵基督可以出來顯現呢？

牠顯現的原因，就是為了讓那些惡人現身，這是神的另一個佈局。

這些惡人內心中的懦弱和同流合污，是目前未表露出來的。

但在最後的審判之前，就引動他們表現出來。

這就像亞伯拉罕，他有信心，但若不願獻上以撒，他的信心就無法表現出來。

無論是義與不義，都必須要表現出來，然後，神便能按照祂的公義來審判世人。

所以，如今我們看見，推進七年大災難，

若你用這個角度去看，才能真正理解其中的緣由。

現在你亦明白，為何 Albert Pike能在一百多年前，

就預言了關於第一、第二、第三次世界大戰的事。

為何一定會是這樣？因為這正是神讓他們知道的。

事實上，這是 Freemason一直都知曉的佈局，而且，正是由他們推進的。

這也解釋了，為何我們說的如此準確，

在「2012信息」中，其中一個重點就是談到這件事，

隨後，當我們逐漸了解 Freemason的真實身份後，所有的事情都變得合理了，

並且，總之，人們覺得「你壓抑、謀害及對付我們，肯定不安好心。」。

但問題是，以色列當時被巴比倫滅國的時候，也可以埋怨巴比倫沒安好心；

然而，聖經有否記載，為何巴比倫這樣對待他們呢？

為何他們要被擄七十年？全都有記載，他們都不是好人。

但問題是，巴比倫被興起，專門審判比他們更壞的人，

因為他們接受了救恩，知道信仰，卻不回應這個信仰。

在他們的一生中，除了褻瀆神，甚麼都沒做，於是，神便興起時代佈局來審判他們。

所以，我們談論的七年大災難，根本是神除了滅世之外，其實就是有仇報仇。

因此，現在你便知道，為何聖經提到世界結束時，千禧年是一個神報仇的日子。



為何是神報仇的日子呢？如今你便明白，當你看見香港現時的情況，莫說疫症了，

疫症之前的「黃衣人」、「黑衣人」事件，豈不就是神為我們報仇嗎？

無疑，這就是神報仇的日子。

原來這就是我們所說的現實和一生，最主要的，仍是那句話，

錫安得到這麼多神蹟和保護，是因為我們從來不是妄求。

我們並非以討價還價的方式，降低我們的祈求，並非這樣，

而是我們不斷提升自己的人格，導致我們不落於妄求，這才是最寶貴。

並且，神親自印證，才出現「923」、「4794」等諸多印證，這就是我們現在所看到的。

我們透過這個大時代佈局的走勢來看，並不需要逐件逐件去推測，

我們根本知道這個推進，它是順理成章的。

意即，不會在我們被提之後，出現另一個，

名為「Four-mason」、「Five-mason」或「Six-mason」的出來接手，

不是，仍然由 Freemason領導，一直繼續推進。

為甚麼？因為自她開始接手，就是為了將事情推進至結束，

總之，由始至終不會突然轉變，不再統治世界。

不會！由始至終她根本沒想過統治世界。

她一直在審判人類，借助人們的貪婪和自私，一起佈置這些局，去審判另一群，

不配得祈求、不配得得祝福的世代，就是這樣。

早在 1996年，我分享了「氧份療法」信息，

但現在，我們看到香港這樣的情況，只有一個理由。

我們已經分享了，神亦帶領了我們，

他們到現在仍是這樣子，是因為他們根本不配得。



另一方面，並非他們不配得，我們便不分享，

我們始終忠於我們的呼召，成為這個時代的明燈。

謹記，聖經若說我們是那個時代的明燈，

請牢記，你要在黑暗的環境當中，才能成為一盞明燈。

你不要期望，身邊的人也會繼續一起發光，

那個時代需要你成為明燈的話，其實是最孤單的一條路，

亦是那個時代中，一個明顯對比的一條路。

然而，為何一定要有這盞明燈，有這個對比呢？

因為給予那個時代的人方向，即使他只是朝著這個方向踏出一步，

也無法得不著祝福。

如果他循著這條路，由頭走到老的話，在他那個時代中，他活的那個時代中，

所得到的獎賞是最高的。

但是，若在過程中半途跌倒，甚或倒行逆施的話，他得的咒詛也是最大。

這就是為何主耶穌降臨時，神明明可以造出一個施洗約翰，

為何祂不造一千個、一萬個出來，圍繞著主耶穌，讓祂大放光明，

如此，人人都有證有據，每個人都知道，主耶穌基督是被簇擁而來的王者。

為何祂要如此孤單？為甚麼每個時代當中的明燈，都是弱勢呢？

因為，祂要讓那個時代佈局是黑暗的，然後擺放明燈，讓每個人都有方向。

主耶穌基督的一生，簡而言之，祂的一生就是一個弱勢。

綜觀現時這個時代，如果你認為，

「你處於弱勢，你一定不是神的時代帶領」，那你就完蛋了！



你是活該的，那些人也是該死的，因他們不是以良心作為一個指標，

只是單單以利益和權勢為指標，那就該死了。

有權勢的人便會壓抑這些人，有權勢的人就可以有根有據、有資格，

使他們成為奴隸和受害者。

何解？因為有權勢的那群人，其實也是由神掌管，是神恩膏他們居高位。

《羅馬書》記述，在位掌權者都是由神 ordained（命定）的。

原因是甚麼？如我們所講，都是神命定的。為甚麼我們要服從羅馬呢？

是神命定羅馬這些官長，這些有權有勢的人，為甚麼要這樣做呢？

保羅在書信中寫到，如果你認識神，你就能看透，每個時代中，被命定的這些人，

他自己也說，他們不是空空佩劍，而是賞罰分明。

其實，在他看來，他們所做的工作，就是壓抑這些不配的人，去傷害或斬除這些罪。

其實，每個時代當中，很多暴君都是神刻意擺放的。

為甚麼要放進去呢？祢不是祝福人民的嗎？

如果整個國家的人民都不配得祝福呢？有沒有這樣的事？以色列便是一個明證。

在 1,500年間，絕大部份的時間，整個國家都值得受審判，對不？

單單在曠野的那段日子，已看出整個國家都值得被審判，對不？

整個國家充滿惡人，如此，還有資格祈求明君嗎？

有資格祈求獎賞和祝福嗎？他們有這等資格嗎？這是妄求！明白嗎？

所以我說，神要把那些壞人趕出錫安，趕走那些不好的土地。

試問，他有甚麼資格上錫安？他有甚麼資格，要求我不斷將最好的東西給他？

他有甚麼資格，聆聽最好的真理、最好的啟示？他是甚麼人？對不？



神當然會趕走他！

因此，我們看見一個時代中，在上者會壓抑、打壓下層的人，

首先你要想想，神容許這樣的事情發生，正是因為下層的人祈求明君，根本是妄求，

因為他們整個世代都是如此差勁！

你想想，在聖經裡，每當神審判時，總是說，整個世代都變成所多瑪、蛾摩拉。

你祈求一位愛主的明君在位，祝福你的一生，使你盡享人生的福樂，

然後才離世，是這樣嗎？

這些就是妄求，這些是不可以的，神一定會給他們一個不好的王。

在這過程中，如我所說，神的佈局中，設置一個不好的領袖來管理他們，

但同時，也會擺放一些明燈，看看他們怎麼回應。

既然他們不接受這些明燈，就只有無盡的後悔。

誠然，外面很多人攻擊我們，你以為他們背地裡不後悔嗎？

他們沒意識到，自己已經錯失了嗎？有的！但越是這樣，他就越發怨恨我們。

他有所不知的是，神常常告訴我，只要這個人，曾經冤枉或咒罵錫安一句話，

就別指望上天堂！這是神時常對我說的。

我們就看見了，現時，如果你這樣理解，

便看見我們和外界的分別是多麼的大，就是這般大！

他們當然不會接受，他們會認為，若你能威壓我、比我威風，

甚至可以審判我，轄管我，甚或將我下在監裡，我才會服你，你才算厲害。

並不是這樣的，因為，在這個時代，我尚未離世，我還要繼續學習、發光，

繼續成長，我沒空按照他們的方式，成為一個他所尊重、愛戴，並且不敢得罪的人。

不是的！

主耶穌基督在世時，甚至在被釘上十字架之前，也並非一個讓人不敢得罪的人，

但，每個傷害祂、詆毀祂、冤枉祂的人，在永恆中，會有怎樣的結局？對不？

我們也看到，接下來整個以色列被滅國了。

如我所說，主耶穌一生是弱勢群體，仍然做得那麼好，那我們呢？

我們也是弱勢群體，但問題是，我們同樣做到神所要求我們做的，

這就是我們當中，從不缺少神蹟的原因。

這就是我所說的時代佈局，在「2012信息」打開之後，

我才理解到這樣的一個時代佈局，是如此清晰而肯定的存在，

所以，我才看得明白啟示錄的七年大災難。

現時，尤其是近幾年間發生的，關於戰爭，甚至疫症，我能解說得如此清晰，

估計得那樣準確，其實是因為我對時代佈局的理解，知道它的真正目的。



所以，現在我們看見這些戰爭，由俄烏戰爭開始，然後以色列戰爭，

接著，其實不用再過多少年，就是俄羅斯直接攻打以色列，

這豈不就是「天國比喻」中，最後幾篇的內容麼？

有關這個佈局，當時，我也未知原因，為甚麼要這樣做？

為何要有戰禍？為甚麼要死那麼多人？

現在，當我活在這個時代，活到 63歲，我便明白了，我終於明白原因了。

我並非不曾努力過，我分享「天國比喻」信息的時候，還未分享「氧份療法」信息，

那時候，我也尚未明白，然而，當分享完「氧份療法」信息，我就明白了。

然後，我再檢視整個世界，過去，我們怎樣活這幾十年；

他們又怎樣活這幾十年，尤其是香港人怎樣活這幾十年，我便完全明白了。

難怪這一代要以這樣的方式來結束，因為他們不配得，全都是妄求！

他們祈求安居樂業、喜樂平安，這全都是妄求。

因為從他們的所作所為，他們那種昏庸、懦弱，

並不願意為道德勇氣發聲的表現，便能看出來。

----------------------

校對這段精華短片時，日華牧師進深分析，每一代的時代佈局都不同，

是為了讓我們在沒有參考的情況下，塑造出似神的好性格。

以下，是日華牧師於 2024年 10月 11日的錄音分享。

----------------------

文偉資料員：

日華牧師，作為一位時空穿梭的審判者，

在當前這個時代佈局中，壞人會得到應有的刑罰。

但其實，在歷史的長河裡，無數的時代偉人，皆扮演著「棋子」的角色。

他們都有同樣的糾結，譬如剛才提及的所多瑪和蛾摩拉，

亞伯拉罕會為其求情，希望神不要審判這兩座城。

然而，來到歷史的最後時段，唯有我們，作為新婦，

得以從這個時代佈局的棋子，晉身為這個時代佈局的佈局者。

其實兩者的分別是甚麼呢？

對現時的弟兄姊妹來說，他們該如何賺取這個資格，成為佈局者、

成為擁有「用鐵杖轄管列國」能力的小孩子呢？

日華牧師：

你剛剛提到，每個時代都有佈局者。他們其實就是與神合作的時空穿梭者。

他們雖然人數極少，但卻掌控著該時代。



他們存在的原因，就是以威嚇、威脅的方式，

來控制該時代最高的軍事力量、政治力量和金融力量。

他們一定能掌控的原因，舉例來說，你曾否想過，為何秦始皇會追求長生不老？

你有想過原因嗎？

秦始皇在十幾歲時，就開始當皇帝，卻在四十幾歲時離世。

你想想，他只有四十幾歲，我都已六十幾歲了。四十幾歲能懂多少事呢？

我們活在現代，所懂得的，一定比秦始皇所懂得的，多十倍，甚至一千倍。

但他只有四十幾歲，這似乎有些不尋常，若你留意一下，

秦始皇當時所擁有的科技、度量衡，以及他對每件事物的認識，

最重要的是，他為何會強調尋找長生不老？

因為，他必定接觸過那群長生不老的人。

這就是為何歷代歷世以來，無論是關於仙人，還是神話，都有提及長生不老一事。

你可知道，中國的一些古詩，內容是關於有些人在山上，遇見一位老人家，

那位老人家說自己住在月亮上。這居然是中國古代的著作，真的離譜。

當然，我們現在知道，月亮上真的有人居住。

有這麼多相關著作的原因，是因為每個時代中，都有最頂尖的佈局者。

他們是神為該時代安排的，擁有最大掌控權的人。你無法殺死他。

他的壽命，比你的祖宗十八代還要長。

若細數你的祖宗十八代，他真的每一位都認識。

若你見到他，你必定會相信長生不老一事。

即便你是惡人，也會覺得，這是一件讓人極為趨之若鶩的事。

就如秦始皇，我們可以看到，古代的歐西和中國，皆有很多文獻提及長生不老，

這都是因為，背後確實有這樣一群人存在。

事實上，我們也看到，埃及也有一些文獻，

記載了以前的一些王，壽命有幾萬歲，接著就消失了云云。

其實這正是我所說的，他可以選擇留在某處，也可以隨時選擇去別處，

總之，他就是長生不老的。

這群人，就是我們所看到的時代佈局者，

而我們，則是這時代的住戶，其中分為惡人和好人。

對於惡人來說，他們只是長大、犯罪，然後遭受刑罰。

而對於好人來說，則是由始至終，從出生到死亡，皆面對著考驗。



所以，兩者皆活在這個時代就對了，因為這裡所說的考驗，絕不是像富到流油，

開心到死那樣度過，這能算甚麼考驗呢？這樣的人生，不能稱之為「成長」。

所以，神在給予惡人刑罰的同時，往往也混雜了給予好人的考驗。

其中要看兩點，第一，就是那好人對這件事的回應，

因為「家家有本難念的經」，這是每個中國人都熟知的一句話。

這其實是神特意設的局，讓每人所面對的都不一樣。

你想想，我們雖然羨慕螞蟻和蜜蜂，

但為何蜜蜂不會說：「每隻蜜蜂都有本難念的經」呢？

因為牠們都是一樣的，從出生到死亡的經歷皆相同。

唯有人類的經歷，是千變萬化的。

每個人都覺得，沒有人可作為參考，也無法咨詢任何人。

許多人都認為，自己遇到的問題是獨特的，甚至是唯一的。

其實這就是對好人的考驗。



而這些考驗，主要是為了測試兩點，第一，他的 reaction（反應）；

第二，就是由這反應，所產生的性格。

若你沒有反應，便不會產生新的性格，

無論是這反應，讓你變得勤奮，這是一種性格；自律，這是一種性格；

懶惰或逃避，這同樣是一種性格。

換言之，我們所說的神的佈局，在每個時代都不一樣的原因，

是為了讓我們的反應，沒有參考的例子。

所以那些性格，確實是你自己的性格，因為你沒有可以參考的例子，

所以你必定願意在那條路上，作出屬於你自己的選擇。



對於由自己的選擇，所產生的反應，

若是長遠的反應，便會使你的性格，在那方面慢慢培養起來。

就像我，在這數十年來，我在事奉時所作的反應，

無論是對整個時代的變遷、神給予我的感動、弟兄姊妹的需要，

還是香港社會的變遷，都使我培養出，四十年前所沒有的性格，我現在擁有了。

生命原是為了這個目的。

可是，如何培養出這些性格，基本上是沒有參考的。我身邊也沒有能參考的例子。

因這正是神在每個時代，都要變局的原因，就是讓你無法參考。

你不能靠著前人，說：「我甚麼都不需做！」

或靠著前人，說：「他是我的祖宗，所以我能上天堂！」

「他是我的祖宗，所以我能在天上作王！」

這是不可能的，這絕對是自欺欺人！

要不然，神也不會這樣對待雅各。

在我年輕時看雅各的經歷，會奇怪為何神會這樣對他，讓他瘸腿等等。

為何會這樣？神為甚麼這樣做？為甚麼讓雅各這麼慘？

因為神要的，乃是性格。於短短數十年間，

藉由雅各的反應，所培養出來的性格，才是最重要的。

而不是說，雅各可以一言蔽之：「亞伯拉罕是我的爺爺。

對比其他人，數千年來，都只能稱呼他為祖宗，

而他卻是我的爺爺，夠威風吧！那可是我的爺爺！

我理應甚麼都不需做，就能上天堂！」不是的！

這樣下來，你會覺得，雅各巴不得自己不是亞伯拉罕的孫子，

因為他要經歷這麼多事和問題。



原因就是，每個人都要利用自己的機會去成長，

藉此賺取自己配得的祝福，而非妄求。

所以我們看見，世界如今出現這樣的變化，以及佈置的原因，正是這樣分類的。

一個時代既需要壞人，也需要好人，但壞人的存在，真的只是為了好人而已。

因為神不可能忍心，親手去折磨好人，所以祂要借助那些壞人的手。

但問題是，這些壞人，最終都會得報應的原因，

就是因為有佈局者，即時空穿梭的我們，在每個時代裡，

以鐵杖轄管列國的方式，來定他們的生與死。

若他們完成了生存的目的，便可以死去了。

舉個例子，我們以前也分享過，巴比倫從興起到滅亡，正好是七十年。

她只做了一事，就是滅了以色列國。而當以色列回歸時，她便亡國了。

我們曾這樣梳理過這段歷史。



那麼，是誰讓巴比倫興起的？但其實，誰使她亡國才是最重要的。

現在我們知道了，就是由最頂尖的那群佈局者所導致的。

----------------------

宣告：

好，最後，我們每一位也宣告三次：「我要努力成長，成為時代佈局者！」

Amen！Amen！Amen！

好！最後，我們學到任何事物，也一同歡呼鼓掌多謝神！

感謝主！

～完～


